
“Dieu est Amour”

Notes de l'émission et transcriptions

Podcast Description générale :

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John
Bytheway

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi
n'est pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent
des experts pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des
Saints des Derniers Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous
cherchez des ressources pour rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre
âge, rejoignez-nous tous les mercredis.

Description des épisodes du podcast :

Partie 1 :

Comment un témoignage de l'amour de Dieu peut-il aider à cheminer dans la foi ? Justin Dyer et
Sister Aislin Dyer examinent comment nous pouvons faire face aux adversités d'aujourd'hui avec
amour, connexion et enthousiasme.

Partie 2 :

Justin Dyer et Sœur Aislin Dyer se penchent sur les thèmes profonds de l'amour de Dieu, du
cheminement vers l'émulation de nos parents célestes et de l'impact transformateur de
Jésus-Christ dans nos vies.
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Timecodes :

Première partie

● 00:00 Partie 1 - Dr. Justin Dyer et Sœur Aislin Dyer
● 02:18 Présentation du Dr Justin Dyer et de Sœur Aislin Dyer
● 04:42 Contexte de 1 Jean, 2 Jean, 3 Jean et Jude
● 07:48 Thèmes récurrents
● 08:19 Faire preuve de discernement
● 10:54 Établir des liens
● 12:07 Jésus avait un corps physique
● 14:26 Serviteurs de Jésus
● 17:15 Le but de Jésus pour nous
● 19:10 Sœur Dyer partage une expérience personnelle avec la fraternité
● 21:49 Hank raconte l'histoire d'un enseignant à domicile et d'un frère ministre.
● 26:39 L'épidémie de solitude
● 31:43 Moroni aborde la question de la solitude
● 34:53 L'église comme repas-partage
● 37:05 Le Dr. Dyer partage une histoire personnelle sur une réponse à la prière.
● 37:48 Jésus, Seigneur de la lumière
● 44:39 John raconte l'histoire de son fils missionnaire en Islande
● 45:51 L'amour contre la peur
● 48:03 Sœur Dyer partage une histoire personnelle sur le pouvoir de la musique
● 51:43 "L'amour parfait chasse toute crainte".
● 55:04 La réalité du péché
● 57:10 Les avantages d'une vie spirituelle
● 59:49 Éviter la honte grâce au Sauveur
● 1:03:26 Connexion ou colère
● 1:08:18 Éviter l'homme naturel
● 1:10 : 52 Fin de la première partie - Dr. Justin et Sœur Aislin Dyer

Partie 2

● 00:00 Partie II - Dr. Justin et Sœur Aislin Dyer
● 00:07 Montrer au lieu de dire quand on aime les autres
● 02:14 L'onction et la permanence
● 06:26 Gestion, objectifs et patience
● 09:34 Jésus comme avocat
● 11:34 Hank raconte une histoire personnelle sur le fait de ne pas juger son passé.
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● 14:10 Dieu est amour
● 17:20 Jésus aime parfaitement
● 21:45 Dieu aime ses enfants
● 23:53 Devenir comme nos parents célestes
● 29:33 Les commandements nous aident à faire l'expérience de l'amour de Dieu
● 31:36 Les nombreuses définitions de l'amour
● 33:06 Les témoins particuliers de Jésus-Christ
● 37:08 Donner la priorité à notre témoignage
● 39:02 L'exemple de Jude sur le chemin de la foi
● 44:47 S'aligner sur le Saint-Esprit
● 48:20 Réactivité
● 53:49 Ce qu'il faut retenir de la leçon de cette semaine
● 57:54 Fin de la deuxième partie - Dr. Justin et Sœur Aislin Dyer
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doctorat en développement humain et communautaire à l'université de l'Illinois à
Urbana-Champaign, et a été chercheur postdoctoral à l'université d'Auburn. Il donne des cours
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réciproque de la religion, de la famille et de la santé mentale. Il a publié plus de 60 études
universitaires. Ses recherches ont été récompensées à plusieurs reprises, notamment par le Young
Scholar Award de la BYU. Il est titulaire de la chaire d'éducation morale du collège d'éducation
religieuse et est membre de l'Institut Wheatley de la BYU.

Aislin Dyer est titulaire d'un diplôme d'anglais de l'université BYU. Elle a enseigné à l'institut
Women in the Scriptures et aime étudier la littérature, l'histoire et le théâtre. Elle étudie
actuellement la dramaturgie à la BYU et adore jouer le rôle de "drama mama" au lycée local.
Aislin travaille comme conteuse à la bibliothèque publique de Springville. Elle adore chanter, en
particulier avec les enfants de la Primaire à l'église et dans la production du Messie par le Nebo
Holiday Chorus and Orchestra chaque année à Noël.

Justin et Aislin sont les parents de six enfants passionnés de lecture et de musique.
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Avis d'utilisation équitable :

Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par
des droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur
des droits d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits
d'auteur, conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur.
Conformément au titre 17 U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement
et sans profit, aux utilisations publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins
éducatives et informatives à but non lucratif. Clause de non-responsabilité en matière de droits
d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est
autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le reportage, l'enseignement, l'érudition
et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée.

Aucun droit d'auteur n'est revendiqué.

Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation.
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html.

Remarque :
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de
Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions
exprimées dans les épisodes représentent uniquement le point de vue de l'invité et des
podcasteurs. Bien que les idées présentées puissent s'écarter des conceptions ou des
enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas une critique des dirigeants, des
politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours.
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Hank Smith : 00:00:03 Bonjour mes amis Bienvenue dans ce nouvel épisode de
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre hôte. Je
suis accompagné de mon glorieux coanimateur, John
Bytheway. Bonjour, John. Bienvenue dans ce nouvel
épisode.

John Bytheway : 00:00:13 Je n'avais jamais entendu cet adjectif auparavant Je vous
remercie.

Hank Smith : 00:00:16 Vous êtes un glorieux co-animateur. Je ne sais pas à quoi
ressemblerait un glorieux co-animateur, mais s'il y en a un,
ce serait vous. John, nous allons étudier le 1er, le 2e et le
3e Jean aujourd'hui. Je parie que ce sont des livres que
vous aimez. Nous allons également jeter un coup d'œil à
l'épître de Jude. Le titre de la leçon, Jean, est Dieu est
Amour. Qu'attendez-vous avec impatience ?

John Bytheway : 00:00:36 C'est ce que je retiens de Jean. Il y a beaucoup de choses
sur l'amour, la lumière et les petits enfants, et je me
souviens que dans l'Évangile de Jean, il nous donne cette
grande phrase : "À ceci tous reconnaîtront que vous êtes
mes disciples, si vous avez de l'amour." Puis il parle
davantage de l'amour ici. Je suis impatient de voir
comment nous pouvons en apprendre davantage sur
l'amour de Dieu pour nous et comment cela fonctionne
avec nos propres efforts pour essayer de devenir plus
semblables à Dieu et de garder les commandements et
tout le reste. Comment tout cela fonctionne-t-il ensemble
? C'est ce que j'attends avec impatience.

Hank Smith : 00:01:06 Ouais, je me souviens qu'au lycée, j'ai commencé à lire les
Écritures et j'ai été vraiment, vraiment attiré par le 1er
Jean. J'ai fait beaucoup de marquages dans le 1er Jean, j'ai
pensé que c'était un bon petit livre de citations. John, nous
sommes rejoints par un couple merveilleux aujourd'hui. Ce
n'est pas quelque chose que nous avons fait très souvent

1-3 Jean; Jude Parte 1 followHIM Podcast Page 1



dans Suivez-le, peut-être une autre fois. Nous sommes ici
avec le Dr Justin Dyer et son étonnante épouse, Aislin Dyer.
Dyers, qu'attendons-nous aujourd'hui des 1er, 2e et 3e
Jean et de Jude ?

Aislin Dyer : 00:01:36 Je suis très enthousiaste à l'idée de parler de ce à quoi
ressemble l'amour de Dieu dans notre vie et de la manière
dont il peut absolument transformer notre expérience ici,
dans notre période de probation mortelle, et dans
l'éternité

Hank Smith : 00:01:46 Magnifique.

Justin Dyer : 00:01:47 Et en regardant cela, j'ai aimé la raison pour laquelle il écrit
sur l'amour. Il écrit sur l'amour pour répondre à une
question. Il y a quelque chose qui se passe, c'est une chose
vraiment troublante et il va répondre à cette question avec
amour et il va y répondre avec un témoignage. J'attends
cela avec impatience.

Hank Smith : 00:02:06 Il semble que les Beatles avaient raison. Tout ce dont vous
avez besoin, c'est d'amour. John, les Teinturiers sont
nouveaux dans notre podcast, mais pas nouveaux pour
nous. Nous sommes amis depuis longtemps, mais
nouveaux pour nos auditeurs. Pouvez-vous nous le
présenter ?

John Bytheway : 00:02:18 Justin Dyer est professeur d'éducation religieuse à
l'université Brigham Young. Il est titulaire d'un doctorat en
développement humain et communautaire de l'université
de l'Illinois à Urbana-Champaign, et a été chercheur
postdoctoral à l'université d'Auburn. Il donne des cours sur
la religion et la famille, ainsi que des cours de statistiques
pour les diplômés. Je ris parce que j'ai suivi un cours de
statistiques. Je ris parce que j'ai suivi un cours de
statistiques.

Justin Dyer : 00:02:46 donne des cours de religion et de statistiques, et je pense
que les gens prient plus dans les cours de statistiques que
dans les cours de religion Ils essaient d'accéder à la
puissance de Dieu comme personne d'autre dans cette
classe.

Hank Smith : 00:02:58 C'
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John Bytheway : 00:02:58 Il a mené des recherches sur les pères incarcérés et leurs
familles et il étudie actuellement comment la religion, la
famille et la santé mentale s'influencent mut En fait, il a
présenté un exposé sur les raisons pour lesquelles la
religion influe sur la santé mentale.

00:03:12 Aislin Powell Dyer est diplômée de la BYU en anglais Elle a
enseigné à l'institut Women in the Scriptures et aime
étudier la littérature, l'histoire et le théâtre. Elle étudie
actuellement la dramaturgie à l'université BYU et adore
jouer le rôle de "drama mama" (c'était juste amusant de
dire ça) dans le lycée local. Aislin travaille comme conteuse
à la bibliothèque publique de Springville. Elle adore
chanter, en particulier avec les enfants du primaire à
l'église, et dans la production du Messie par le Nebo
Holiday Chorus & Orchestra chaque année à Noël. Justin et
Aislin sont les parents de six enfants musiciens. Nous
sommes ravis de vous accueillir. Cela va être amusant.

Aislin Dyer : 00:03:52 Merci beaucoup de nous accueillir

Justin Dyer : 00:03:53 Nous devrions peut-être mentionner qu'au début de notre
mariage, nous nous disputions presque pour rien, sauf
lorsque nous lisions les Écritures

Aislin Dyer : 00:04:02 Notre étude des Écritures, c'est là que les bagarres ont
commencé

Dr Justin Dyer : 00:04:06 Pour une raison ou une autre, elle soulève une question, je
me dis "Oh, bien sûr, la réponse est", ceci ou cela ou autre,
et elle est comme...

Aislin Dyer : 00:04:13 Vous avez la réponse, n'est-ce pas ?

Justin Dyer : 00:04:14 Oui

Aislin Dyer : 00:04:15 Ce devait être une discussion C'est ce que nous avons eu le
plus de mal à faire. C'est ce que nous avons eu le plus de
mal à surmonter. C'est à ce moment-là que tous les
sentiments négatifs sont apparus, alors si vous devez sortir
l'extincteur aujourd'hui, si les choses s'enveniment, nous
avons progressé, nous avons surtout progressé au-delà de
cela. C'est ce que 20 ans peuvent faire pour vous.
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Hank Smith : 00:04:34 Vous êtes tous les deux assis côte à côte, il va falloir faire
appel à un arbitre

Aislin Dyer : 00:04:42 coup de coude

Hank Smith : 00:04:42 Oui, entre vous deux. Cela va être fantastique. Justin,
Aislin, laissez-moi vous lire un petit extrait du manuel
Venez, suivez-moi, puis nous vous le passerons et nous
verrons où vous voulez aller. Le premier paragraphe dit :

00:04:52 "Lorsque Jean et Jude ont écrit leurs épîtres, une doctrine
corrompue avait déjà commencé à entraîner de nombreux
saints dans l'apostasie Les faux docteurs se demandaient si
Jésus était réellement apparu "en chair et en os". Que
pouvait faire un responsable d'Église dans une telle
situation ? L'apôtre Jean a répondu en partageant son
témoignage personnel du Sauveur : "Voici le témoignage
que nous rendons de ce qui était dès le commencement,
de ce que nous avons entendu, de ce que nous avons vu de
nos yeux, de ce que nous avons contemplé, et que nos
mains ont touché, de la Parole de vie." Ensuite, Jean a
parlé de l'amour : L'amour de Dieu pour nous et l'amour
que nous devrions avoir pour lui et tous ses enfants. Après
tout, Jean en était aussi le témoin. Il avait personnellement
fait l'expérience de l'amour du Sauveur, et il voulait que les
saints ressentent ce même amour. Le témoignage et les
enseignements de Jean sur l'amour sont tout aussi
nécessaires aujourd'hui. Lorsque la foi en Jésus-Christ est
remise en question et que les faux enseignements
abondent, la lecture des épîtres de Jean peut nous aider à
affronter les adversités d'aujourd'hui avec courage, car "il
n'y a pas de crainte dans l'amour, mais l'amour parfait
chasse la crainte".

00:05:52 Quelle belle entrée en matière ! Très bien, Aislin, Justin, où
voulons-nous aller maintenant ? Que devons-nous faire
pour tirer le meilleur parti de ces chapitres ?

Aislin Dyer : 00:06:01 Parlons un peu de ces toutes petites épîtres Il est si facile
de les ignorer. Nous avons tendance à ne pas y penser
souvent, mais elles sont remplies de tant de belles choses.
Nous ne savons pas exactement qui les a écrites, car elles
ne portent pas de nom. Les 1er, 2e et 3e Jean ont
beaucoup de points communs avec l'Évangile de Jean. Ils
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font référence à Jésus en tant que Verbe, en mettant
l'accent sur l'amour et la lumière. Qu'il s'agisse de Jean
lui-même ou d'un groupe de personnes qui lui étaient
étroitement associées, qui ont été enseignées par lui et qui
ont adopté sa façon d'enseigner l'Évangile, quoi qu'il en
soit, nous les appelons les épîtres johanniques parce que
cela signifie liées à Jean.

00:06:39 Le 1er Jean est un sermon destiné à être diffusé J'aime à
penser qu'il s'agit d'un exemplaire du Liahona, rempli de
conseils et d'enseignements des dirigeants de l'Église,
qu'ils pouvaient partager avec des groupes où qu'ils se
trouvent. Le 2e Jean semble être une lettre
d'accompagnement destinée à une congrégation
spécifique, que l'on pourrait joindre à un sermon plus
important et qui contiendrait des éléments un peu plus
spécifiques. Enfin, le troisième Jean semble être une lettre
adressée à une personne en particulier, Gaius. Nous
pourrions penser qu'il s'agit d'une copie d'une lettre
envoyée par le siège de l'Église. Elle est envoyée, disons, à
une paroisse et il y a une lettre qui dit : "Hé, dans votre
paroisse en particulier, s'il vous plaît, prenez ces
enseignements à cœur." Et puis il y a peut-être une petite
note séparée adressée à l'évêque qui parle spécifiquement
de ces choses.

00:07:23 est attribué à l'un des frères de Jésus. Il semble que
Jacques, le frère de Jésus, ait été l'évêque de Jérusalem et
qu'après sa mort, Jude ait en quelque sorte pris la relève.
Nous ne savons pas grand-chose de lui, mais nous savons
qu'il s'agit d'une lettre pastorale, qu'il écrit à des
personnes qui lui sont chères.

Hank Smith : 00:07:39 Fantastique. Ces épîtres sont petites et simples, mais elles
peuvent apporter de grandes choses. John, je viens de
citer le Livre de Mormon. Je ne sais pas si tu as remarqué.

John Bytheway : 00:07:48 C'était très bien

Aislin Dyer : 00:07:51 Et ces lettres vont avoir beaucoup de thèmes récurrents
C'est un peu comme un morceau de musique, comme une
symphonie où l'on va retrouver les mêmes sujets qui
reviennent comme des petites mélodies que l'on se dit
"Oh, oui, c'est familier". Ensuite, ils les développeront
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d'une manière différente. Aujourd'hui, nous allons
beaucoup sauter d'un thème à l'autre parce qu'ils vont
tous parler de l'amour, ils vont tous parler du péché et du
besoin que nous avons d'un Sauveur, alors nous allons
beaucoup sauter d'un thème à l'autre.

Hank Smith : 00:08:14 de message cyclique entre l'amour, la lumière et la vérité

Justin Dyer : 00:08:19 Commençons par le début de Jean 1 et le contexte est
vraiment important. Pourquoi écrit-il cette lettre
particulière à toutes les églises de la région ? Dans 1 Jean
2:26, il dit : "Je vous ai écrit ces choses au sujet de ceux qui
vous séduisent ou qui vous trompent". Il est intéressant de
noter qu'en 2:19, il dit : "Ils sont sortis du milieu de nous."
Il y a donc ces églises johanniques qui sont étroitement
liées à l'apôtre Jean, et il y a des gens au sein de ces
congrégations qui s'en vont et essaient de les séduire.
Dans le 3e Jean, nous obtenons le nom de l'un de ces
individus et Aislin doit toujours le prononcer pour moi.
Comment prononçons-nous ce nom ?

Aislin Dyer : 00:09:10 le dis Diotrephes

Justin Dyer : 00:09:12 Diotrephes. Cela me semble être du grec. Diotrèphe, qui
semble rejeter Jean et les autres dirigeants de l'Église. Il
est dit dans le 3ème Jean : "Diotrèphe, qui aime se mettre
en avant, ne reconnaît pas notre autorité". Donc, si je
viens, j'évoquerai ce qu'il fait, en racontant de méchantes
bêtises contre nous.

Aislin Dyer : 00:09:35 adore cette phrase. Ils racontent n'importe quoi.

Hank Smith : 00:09:38 n'importe quoi. Je vais l'utiliser avec mes enfants la
prochaine fois...

Aislin Dyer : 00:09:42 C'est parfois ce que fait ma fille de 8 ans Elle dit des bêtises
méchantes contre moi.

Hank Smith : 00:09:45 Des absurditéscontre moi

Justin Dyer : 00:09:47 Nous avons donc ces individus qui semblent essayer
d'emmener l'Eglise dans une direction différente et en fait
un commentaire biblique dit que les épîtres johanniques,
je cite, "décrivent la fracturation de la communauté
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johannique elle-même" Jean va beaucoup parler ici de
communion et d'amour, et comment relier ces deux
notions ? Vous allez voir le mot "fraternité" revenir sans
cesse et, bien sûr, en tant que fan de Tolkien, je dois
penser à La Communauté des Anneaux. Le dernier chapitre
du livre, la Communauté des Anneaux, s'appelle la rupture
de la communauté. Il semble que ce soit ce qui se passe ici.
Nous sommes en train de briser la communauté.

00:10:26 Jean essaie vraiment de mettre l'accent sur la façon dont
nous nous connectons et, d'une certaine manière, cela me
donne beaucoup d'espoir parce que vous pourriez
imaginer les gens à l'époque, wow, cette histoire de
christianisme ne va clairement pas décoller. Ils se
fracturent, la communion est rompue, mais l'œuvre du
Seigneur sera accomplie et tout au long de l'histoire du
christianisme, au début de l'Évangile rétabli, il y a eu des
fractures et pourtant l'œuvre du Seigneur se poursuit.

00:10:54 Je repensais au fait que je suis évêque depuis un peu plus
de quatre ans maintenant. Quelques mois après avoir été
appelé comme évêque, nous avons eu 2020. Il y avait
beaucoup de fractures dans les sociétés. L'autre jour, j'ai
regardé un courriel que j'avais envoyé à la paroisse, au
moment où nous commencions tout juste à revenir à
l'Église, et je me suis dit : "D'accord, ce tiers de la paroisse
va venir ce dimanche, le tiers suivant va venir ce dimanche,
le tiers suivant ce dimanche-là. Nous allons garder nos
distances. Vous allez vous désinfecter les mains en entrant.
Nous allons scotcher quelques bancs. Nous n'allons pas
chanter, nous allons désinfecter après, toutes ces choses.
Notre communauté a subi beaucoup de stress à cause de
cela.

00:11:35 Bravo à la 26e circonscription de Mapleton. Ils se sont
tellement bien débrouillés pendant cette période, mais
vous travaillez toujours avec des fractures et des
difficultés. Nous avions des épîtres de la première
présidence sur ce que nous devions faire et parfois c'était
vraiment difficile pour les gens. J'aime ce qu'il essaie de
faire, il essaie de dire : "Hé, connectons-nous ici et mettons
en place une certaine fraternité."
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Hank Smith : 00:12:02 Il semble donc que les problèmes actuels ne soient pas
nouveaux Ils existent depuis longtemps.

Aislin Dyer : 00:12:07

Justin Dyer : 00:12:07 John n'avait pas affaire à une pandémie, mais il semble
qu'il avait affaire à certaines forces culturelles de l'époque
et à des croyances culturelles qui éloignaient les gens. Le
docétisme, je pense que c'est ainsi que vous le dites, était
l'une de ces choses. Ce groupe n'avait pas une très haute
opinion du monde matériel et de nos corps physiques, et il
pensait donc : "Il est impossible que le fils de Dieu soit
venu dans un corps physique. C'est impossible." Ils ont vu
que le Christ et Jésus n'étaient qu'une sorte de reflet et
qu'il n'était pas vraiment venu dans la chair. Il n'aurait pas
pu vraiment mourir sur la croix. Cela n'aurait pas vraiment
eu lieu. Ce n'est qu'une apparence. Par ailleurs, ils avaient
une vision différente du salut. Le salut, c'était plutôt,
d'accord, eh bien, je dois me débarrasser de la chair et
c'est vraiment de cela qu'il s'agissait. Ce n'était pas
vraiment une question de péché. Vous pouvez imaginer
l'apôtre Jean disant : "Oh mon Dieu, ces gens ne croient
pas que le Christ est venu dans la chair, ils ne croient pas
au péché et à la nécessité d'un Messie."

Hank Smith : 00:13:07 Ce sont des éléments essentiels de la doctrine de l'Église

Justin Dyer : 00:13:11 Exactement. J'adore le chapitre 1 du livre de Jean. Avec ces
croyances, par quoi Jean commence-t-il ? Et, Hank, vous
l'avez en quelque sorte passé en revue au début. Il dit : "Ce
qui était dès le commencement, ce que nous avons
entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous
avons contemplé et que nos mains ont touché, la parole de
vie, car la vie a été manifestée, et nous l'avons vue, et nous
vous rendons témoignage et vous montrons que la vie
éternelle, qui était auprès du Père, nous a été manifestée."
Donc, dès le départ, pour combattre ces choses qui
circulent, Jean dit : "Regardez, j'ai vu, j'ai manipulé, je sais
qu'Il est vraiment venu dans la chair." Et quelle chose
étonnante que d'avoir ces témoins spéciaux qui peuvent
témoigner. Nous ne nous occupons peut-être pas
seulement de cela, nous avons nos propres choses, mais
nous avons toujours nos témoins spéciaux aujourd'hui qui
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peuvent nous dire ce que nous devons savoir et combattre
ce qui se passe dans le monde.

Hank Smith : 00:14:14 Alors que nous dérivons d'un côté à l'autre, quelqu'un dit :
"Attendez, c'est ici que nous devons être J'étais là, j'ai été
témoin de cela". J'aime cela, une ancre qui nous maintient
là.

Justin Dyer : 00:14:26 Le président Ballard a dit quelque chose dans son discours
sur le fait de rester dans le bateau, si vous vous en
souvenez Il a dit : "Nous ne pouvons pas séparer le Christ
de ses serviteurs. Sans ses premiers apôtres, nous
n'aurions pas de témoignage oculaire de nombre de ses
enseignements, de son ministère, de ses souffrances dans
le jardin de Gethsémani et de sa mort sur la croix. Nous
avions besoin d'eux à l'époque, nous avons besoin d'eux
aujourd'hui".

John Bytheway : 00:14:48 C'est très utile pour comprendre cette idée qui vient aussi
de la philosophie grecque, cette idée que la matière est
grossière et non raffinée et aussi pourquoi voudriez-vous
être ressuscité ? Pourquoi voudriez-vous un corps ? Parce
que l'esprit est plus transcendant. C'est mieux. C'est l'une
des choses que j'ai remarquées en lisant Jean combien de
fois. Non, vous devez confesser qu'Il est venu dans la chair
et qu'Il a donc vraiment eu un corps. Sans la résurrection,
qu'avons-nous ? Pour lui et pour nous tous, il est possible
de comprendre pourquoi cela est important pour Jean et
peut-être pourquoi il est important pour Satan de lutter
contre cela, que peut-être Il n'a pas vraiment eu de corps.
Peut-être que Dieu n'a pas vraiment de corps et que le
corps est une chose qu'il faut mépriser.

Aislin Dyer : 00:15:33 aime cette idée que nous avons des témoins spéciaux et
qu'il s'agit d'un moyen essentiel pour le Seigneur
d'organiser son peuple Tout au long de l'histoire, nous
voyons qu'il envoie un messager qui a reçu de lui quelque
chose qu'il peut ensuite partager avec d'autres.

00:15:46 En étudiant ces épîtres, j'ai eu une expérience vraiment
spéciale en les lisant à côté de l'Évangile de Jean, chapitre
17, la grande prière d'intercession du Seigneur C'est une
idée pour certains de nos auditeurs, et ce pourrait être une
très bonne expérience que de parcourir ce chapitre et ces
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petites épîtres. Il y a une quantité extraordinaire de
parallèles. Les idées sont très proches et si nous
considérons la prière d'intercession comme le désir du
cœur de notre Sauveur, c'est ce qu'Il veut. C'est très
puissant. Prenons quelques versets du chapitre 17 de Jean.

00:16:22 "J'ai fait connaître ton nom aux hommes que tu m'as
donnés dans le monde ; c'est à toi qu'ils appartenaient, et
tu m'as donné à eux, et ils ont gardé ta parole Maintenant,
je ne suis plus dans le monde, mais eux sont dans le
monde, et je viens à toi. Père saint, garde par ton nom
ceux que tu m'as donnés, afin qu'ils soient un comme
nous. Comme tu m'as envoyé dans le monde, je les ai aussi
envoyés dans le monde. Et je ne prie pas pour ceux-ci
seulement, mais pour ceux qui croiront en moi par leur
parole, afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en
moi, et moi en toi, afin qu'eux aussi soient un en nous,
pour que le monde croie que tu m'as envoyé. Je leur ai
annoncé ton nom, et je l'annoncerai, afin que l'amour dont
tu m'as aimé soit en eux, et que je sois en eux.

00:17:15 ai tiré quelques versets, mais j'ai l'impression que c'est le
but du Christ pour nous, que nous comprenions qui il est
et pourquoi il est venu, et l'amour de Dieu, et il donne ce
message à ses témoins spéciaux et les vagues continuent à
se propager et nous les partageons les uns avec les autres.
Il prie pour que cela nous unifie. Je considère que ces
épîtres que nous sommes en train de lire ont pour objectif
de faire en sorte que leur auteur souhaite la même chose
que le Christ dans sa prière.

Hank Smith : 00:17:52 C'est une image fantastique pour moi. Nous avons donc
ces églises auxquelles Jean s'adresse et une sorte
d'errance, de dérive : "Hé, viens ici. Écoutez-moi. Non,
venez ici. Écoutez-moi." Et tout à coup, Jean déclare dès le
premier instant : "Venez m'écouter, revenons au centre.
J'étais là, je l'ai vu." Et on peut presque sentir avec espoir
que ces églises se retournent et disent : "Oh, oui." Et c'est
peut-être le rôle d'un prophète. Nous errons un peu, nous
allons écouter ce groupe-ci, nous écoutons ce groupe-là, et
voilà que le prophète nous dit : "D'accord, revenez,
revenez au centre. Revenons à ce que nous savons."

1-3 Jean; Jude Parte 1 followHIM Podcast Page 10



Aislin Dyer : 00:18:26 Lisons 1 Jean chapitre 1:3. "Ce que nous avons vu et
entendu, nous vous l'annonçons, afin que vous aussi vous
soyez en communion avec nous ; et vraiment notre
communion est avec le Père et avec son Fils Jésus-Christ.
Que signifie pour vous la communion ? À quoi
ressemble-t-elle selon vous ?

John Bytheway : 00:18:46 Cela ressemble à de la fraternité, de la sororité. Cela
ressemble à de l'amitié. On a l'impression d'être tous dans
le même bateau. Justin a parlé du COVID et je me souviens
du sentiment que j'ai ressenti lorsque nous avons
commencé à revenir à la chapelle et à quel point il était
bon de voir tout le monde, de serrer tout le monde dans
ses bras et de lui dire : "Comment ça va ? C'était peut-être
un sentiment de fraternité.

Aislin Dyer : 00:19:10 aime beaucoup la phrase qui revient à plusieurs reprises
dans les Écritures, dans Moïse 7 et dans Doctrine et
Alliances 45, selon laquelle le peuple de Dieu a un seul
cœur et un seul esprit C'est ce que nous cherchons à
ressentir. Et j'aime le fait qu'à chaque fois que cette phrase
est prononcée, le cœur vient avant tout le reste. Il s'agit
d'un seul cœur et d'un seul esprit. Nous ne sommes pas
d'accord sur beaucoup de choses. Peut-être pouvons-nous
trouver ce lieu d'unité dans nos cœurs. C'est
probablement la première chose à faire. Si nous pouvons
nous mettre d'accord sur la manière dont nous voulons
que les autres se sentent, qu'ils se sentent aimés, qu'ils se
sentent inclus, que nous voulons qu'ils se sentent proches
de Dieu, que leurs questions et leurs problèmes sont des
choses qui comptent pour nous et que nous sommes dans
le même bateau. Et si nous pouvons trouver un moyen
d'unifier nos cœurs, j'ai le sentiment que nous trouverons
le reste avec le temps et avec le travail du Seigneur sur
nous, mais en mettant nos cœurs à l'endroit.

00:20:05 vécu une expérience au cours de laquelle je me suis sentie
très proche Le dimanche suivant la fin de mes études
secondaires, j'essayais de décider où je voulais aller, si je
voulais continuer à fréquenter les Jeunes Filles jusqu'à ce
que je parte à l'université ou si je voulais aller à la Société
de Secours. C'était un peu bizarre et effrayant. Mais ce qui
est bien, c'est qu'il n'y a pas de bonne ou de mauvaise
réponse. Les jeunes femmes peuvent choisir ce qu'elles

1-3 Jean; Jude Parte 1 followHIM Podcast Page 11



veulent faire peu après avoir obtenu leur diplôme. J'étais
en train de tâter le terrain et je suis entrée dans la salle de
la Société de Secours et j'ai regardé autour de moi. Deux
secondes après être entrée, sœur Stevenson m'a vue et
sœur Stevenson est l'une des fées marraines de ma vie.
Elle m'a tout simplement remarquée. Elle me saluait dans
les couloirs, elle suivait ce que je faisais dans ma vie et elle
me parlait comme à une personne. Elle ne s'est pas
contentée de passer son regard sur moi.

00:20:54 Elle m'a vue et sa main s'est levée, elle l'a agitée et elle a
dit : "Aislin, Aislin, viens t'asseoir près de moi." Je n'avais
pas l'impression d'avoir le choix à ce moment-là. Je suis
donc descendue et je me suis assise à côté de Sœur
Stevenson qui m'a serré le bras et m'a dit : "Je suis si
heureuse que tu sois dans la Société de Secours avec moi".
Je dois vous dire qu'à partir de ce moment-là, j'ai su que
ma place était dans la Société de secours. Peu importe où
j'ai servi dans l'Église depuis lors, peu importe la taille des
sociétés de secours dont j'ai fait partie depuis, je suis
membre de la Société de secours, de cette étonnante
organisation mondiale de femmes. Et sœur Stevenson
était heureuse que je sois là. Elle m'a dit ce que Dieu
ressentait, qu'il était heureux que je sois là, et depuis, je
me suis dit que nous n'avions pas tous besoin de cela ? Ne
méritons-nous pas tous de vivre une expérience où l'on
nous dit : "Vous êtes ici. Nous sommes ravis que tu sois là.
Viens t'asseoir près de moi."

Hank Smith : 00:21:49 Aislin, j'adore cette histoire. Elle est si petite. Ce n'est pas
quelque chose de grandiose avec beaucoup de fanfare,
mais ce moment peut vraiment avoir un impact sur la vie
de quelqu'un. Je pense à un professeur à domicile que j'ai
eu quand j'avais 14 ans. Il s'appelait Ray Padrastic. Pour
être honnête, je n'aimais pas beaucoup l'arrivée des
professeurs à domicile. Quand j'avais 14 ans, mes parents
me disaient : "Bon, allez, asseyez-vous. Les professeurs à
domicile sont là." Et je me disais : "Oh, ils restent si
longtemps." Je me suis assise et il a vu que j'étais à la
dérive, que je regardais par la fenêtre. Je m'en souviens
encore. Il m'a dit : "Avez-vous déjà entendu parler de Frank
Sinatra ?" J'ai répondu : "Oh, oui, oui, j'ai entendu parler
de Frank Sinatra." Il m'a dit : "J'étais ami avec Frank
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Sinatra." J'ai dit : "Non, vous ne l'étiez pas." Et il a dit,
"Non, j'étais ami avec lui. J'étais portier à Las Vegas."

00:22:38 Il m'a dit : "J'étais ami avec lui, avec Sammy Davis Jr, avec
Dean Martin, en tant que portier à Las Vegas." Et ça a
piqué ma curiosité. J'ai dit : "Vous êtes sérieux ?" J'ai dit :
"Qu'est-ce qu'ils t'ont dit ?" "Ils m'ont dit : "Oh, salut, Ray".
Et on parlait tout le temps." Et il m'a eu. Je ne sais pas, il
s'intéressait à moi, il voulait que je m'intéresse à lui.
J'aimais bien quand les professeurs à domicile venaient.
Cela me rappelle Sœur Stevenson qui disait simplement :
"Venez ici. Je suis ravie que vous soyez là. Vous
m'intéressez."

Justin Dyer : 00:23:06 Il a partagé une partie de lui-même avec vous, quelque
chose qui lui tenait à cœur Et je pense que c'est un aspect
tellement important de la fraternité que nous nous
comprenons les uns les autres. On ne peut pas vraiment
être en communion avec quelqu'un que l'on ne connaît
pas et que l'on ne comprend pas. Et lorsque nous
apprenons à nous connaître, cela fait toute la différence du
monde. Je pense que c'est l'une des raisons pour
lesquelles le Christ peut nous aimer parfaitement parce
qu'il nous connaît parfaitement. Mieux nous nous
connaissons et mieux nous nous connaissons les uns les
autres, c'est la vie éternelle, afin qu'ils te connaissent.
Connaître Dieu, c'est donc cette communion et cet amour
qui en découlent.

Aislin Dyer : 00:23:40 pense qu'il est vraiment merveilleux que l'Église ne se
contente pas de nous dire de rester dans nos chambres à
coucher, d'étudier l'Évangile et d'obtenir notre révélation
personnelle, de vivre notre propre vie et de nous réunir
maintenant Maintenant, partageons ce que nous avons
appris. C'est la gloire de la diversité de la création de Dieu :
nous vivons tous des expériences un peu différentes et il y
a une immense richesse lorsque nous les rassemblons et
les partageons. Je pense que cela fait partie de notre
consécration : nous sommes prêts à nous partager avec
d'autres personnes.

Hank Smith : 00:24:11 C'est fantastique. John, est-ce que quelqu'un vous a aidé
de cette façon ?
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John Bytheway : 00:24:16 Oui, je connaissais aussi Frank Sinatra

Hank Smith : 00:24:20 Quand nous étions enfants

John Bytheway : 00:24:21 Oui, il m'a dit qu'il avait laissé son cœur à San Francisco et
j'ai répondu : "Je ne pense pas que ce soit physiquement
possible." Et puis il m'a appris ce qu'était une métaphore.
J'adore l'histoire, mais l'idée que le cœur soit mentionné
en premier, oh mon Dieu, c'est dans mes notes. Et cette
idée, Aislin, merci, que nous pouvons être en désaccord
sur beaucoup de choses dans notre classe de doctrine de
l'Évangile, dans notre Société de secours et dans le quorum
des anciens, mais que nous pouvons toujours avoir un seul
cœur. C'est une idée très intéressante et nos cœurs sont
concentrés sur le Sauveur, nous nous aimons les uns les
autres au milieu de nos différentes expériences. J'aime
beaucoup cette idée. Et j'ai aussi pensé à Sion. Un seul
cœur, un seul esprit. Et peut-être que nous pouvons même
être en désaccord à Sion, mais nous pouvons avoir un seul
cœur. Je ne pense pas que l'unité soit synonyme de
similitude. Avez-vous entendu cette phrase : "L'harmonie,
c'est être différent ensemble" ? L'idée d'avoir un seul cœur
est citée en premier. D'accord, mon esprit va s'emballer à
ce sujet. Vous devrez m'arrêter de temps en temps parce
que je vais y penser pendant un certain temps.

Justin Dyer : 00:25:26 John, vous avez parlé de celui qui est en Christ En revenant
à 1 Jean 1:3, il témoigne de ces choses : "Nous avons vu,
nous avons entendu, et nous vous déclarons que vous
devez être en communion avec nous." N'est-ce pas une
idée intéressante que de déclarer ces choses afin qu'ils
puissent être en communion avec nous ? Ils peuvent être
différents à bien d'autres égards, mais s'unir dans le
Seigneur Jésus-Christ, c'est là que nous pouvons vraiment
trouver cette communion, cette connexion, c'est en Lui.

Aislin Dyer : 00:25:57 N'est-il pas intéressant que l'Eglise consacre un quart de
son temps de prédication potentiel, avec tout le monde
réuni, au jeûne et à la réunion de témoignage où les gens
peuvent se lever et partager ce qu'ils ont vu, entendu et
expérimenté et témoigner du Sauveur et des expériences
qu'ils ont eues ? Il est formidable que notre église soit
organisée de telle sorte qu'elle dise que ceci est important,
que ceci est précieux, que l'enfant principal peut se lever
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et dire ce qu'il a à dire et que l'adolescent peut dire ce qui
lui tient à cœur et que nous avons un espace pour
partager ce que nous ressentons, ce que nous savons, et
que nous sommes tous plus forts lorsque nous faisons cela.

Hank Smith : 00:26:39 aime ce dont nous parlons ici, vous tous, parce que la
solitude est aujourd'hui une épidémie. La camaraderie, la
socialité, l'amitié que l'Église peut apporter peuvent, je
pense, littéralement sauver des vies. Vous avez un groupe
auquel vous appartenez, vous êtes impliqué dans quelque
chose de plus grand que vous. Je pense que nous
pourrions tous nous asseoir ici un moment et penser aux
amis que nous nous sommes faits en faisant partie de
cette Église et cela, juste là, je veux dire qu'il y a tellement
d'autres choses que l'Église fournit et offre, mais juste cela,
juste là, vaut le prix d'entrée. Les belles personnes avec
lesquelles j'ai été en contact, je pourrais commencer à
énumérer les personnes qui ont changé l'orientation de
ma vie et vous pensez à celles qui se trouvent partout dans
le monde. Je pense qu'au Royaume-Uni, il y a maintenant
un ministre de la solitude au sein du gouvernement, car
c'est une véritable épidémie. Justin, est-ce un sujet sur
lequel vous vous êtes penché ?

Justin Dyer : 00:27:38 Vous savez quoi ? Il y a en fait pas mal de recherches qui
ont été faites sur la solitude et le sentiment
d'appartenance. Un chercheur de la BYU a réalisé une
étude vraiment fantastique et il s'avère que le sentiment
de solitude est aussi mauvais pour la santé que le fait de
fumer un paquet de cigarettes par jour. Je veux dire par là
qu'il est physiquement très mauvais pour vous d'être
déconnecté des autres individus. Mes recherches sur la
religion et la santé mentale, et il s'agit de recherches
générales sur la religion et la santé mentale, montrent que
les personnes religieuses sont en moyenne moins
déprimées, moins anxieuses, qu'elles ont moins de
pensées suicidaires, que le taux de suicide est plus faible
chez les personnes religieuses, et c'est quelque chose qui a
été largement reconnu dans la littérature de recherche.
Nous donnons aux enfants des emblèmes d'appartenance
et ils n'ont rien à faire pour les obtenir. Vous obtenez le
collier, vous obtenez la bague. Vous avez ces emblèmes qui
vous disent que vous avez votre place ici. Vous avez la
sœur Stevenson qui vous saisit et vous dit : "Non, vous
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avez votre place ici." Le président Nelson saisit chacun
d'entre nous et lui dit : "Tu as ta place ici."

00:28:52 Permettez-moi de mentionner que l'un des sujets sur
lesquels j'ai fait des recherches est le suicide C'est un sujet
très sensible. Ceux d'entre nous dont la vie a été marquée
par le suicide d'un être cher éprouvent des sentiments très
forts et très compliqués, et se demandent ce qu'ils
auraient dû faire, ce qu'ils auraient pu faire de mieux.
Lorsque nous travaillons sur ce sujet, nous devons
simplement savoir qu'il y a tellement d'éléments qui
entrent en jeu dans le fait qu'une personne soit suicidaire
ou décide de mettre fin à sa vie et qu'il n'y a pas un seul
facteur. Il n'y a rien qu'une personne ait fait. Il y a
tellement d'éléments qui entrent en ligne de compte que
nous devons nous assurer de ne pas trop simplifier les
choses et de ne pas faire le genre de choses que l'on aurait
pu, que l'on aurait dû faire en matière de suicide. Mais il
faut juste se rendre compte, et je pense que l'Église a fait
un travail magistral à ce sujet récemment. Si vous allez sur
le site web de l'Église ou sur votre application Gospel
Library dans la section Life Help, il y a un sujet sur le
suicide et vous avez Frère Renlund qui fait un travail
fantastique pour en parler. Il y a de très bons documents à
ce sujet.

00:30:04 Donc, si quelqu'un souffre de ce genre de pensées, il faut
Si vous connaissez quelqu'un qui a ce genre de pensées,
adressez-vous à quelqu'un qui pourra vous aider. Encore
une fois, l'Église fait un travail remarquable dans ce
domaine et fait preuve d'une grande compréhension à
l'égard des personnes qui ont ce genre de pensées et du
défi qu'elles représentent. Le risque de suicide le plus
élevé concerne les hommes entre 40 et 60 ans. C'est le
risque de suicide le plus élevé. Le quorum des aînés est de
loin le plus exposé au risque de suicide. En tant
qu'hommes d'âge moyen, nous ne sommes pas très doués
pour nouer des liens les uns avec les autres. Parfois, nous
n'arrivons pas à nouer des amitiés les uns avec les autres. Il
est évident que c'est un point sur lequel toute la paroisse
doit se concentrer, mais les présidences des quorums
d'anciens ont une merveilleuse occasion de créer cette
fraternité.
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00:31:09 Dans ma paroisse, nous allons regarder le match de
football tous ensemble en tant que quorum des anciens
dans une semaine Ce sont ces moments où, si nous
pouvons les créer, ils sont très importants pour notre santé
mentale. En fait, ces sentiments de déconnexion sont très
importants pour la douleur psychique que nous pouvons
ressentir. Certaines des théories et des recherches les plus
importantes sur le suicide, le point de départ, le point où
l'idée de suicide commence est ce que nous appelons
l'appartenance contrariée. J'essaie d'appartenir à un
groupe et je n'y arrive pas. J'essaie de faire partie d'un
groupe et je n'y arrive pas.

00:31:54 La chose jumelle qui va de pair et qui peut conduire à cela
est la perception d'être un fardeau, et nous parlerons un
peu plus tard de la honte, mais simplement cette idée que
je ne peux me connecter avec personne et que je ne suis
qu'un fardeau pour les autres, et ce sont les deux choses
jumelles qui commencent vraiment les pensées suicidaires
et qui en forment la base Donc, tout ce que nous pouvons
faire pour aider à entrer en contact avec d'autres
personnes, pour les voir, pour s'assurer qu'elles savent que
vous n'êtes pas un fardeau ici. Nous vous aimons et vous
pouvez apporter votre contribution, qui que vous soyez.
Frère Christofferson a dit un jour : "Peu importe qui vous
êtes, nous pouvons tous contribuer à l'épanouissement du
Royaume de Dieu à votre époque".

Hank Smith : 00:32:43 Parlez-nous d'un homme qui a peut-être connu la solitude,
Moroni pourrait être dans cette catégorie John, tu le sais
mieux que moi. Moroni, chapitre 6, parle de l'Église et dit
que leurs noms sont pris pour qu'on se souvienne d'eux et
qu'on les nourrisse, et qu'ils se réunissaient souvent et se
parlaient les uns aux autres concernant le bien-être de
leurs âmes. C'est un peu comme si vous alliez bien.
Comment va votre âme ? Comment vas-tu ? Quand j'étais
enfant, je ne sais pas, peut-être que j'ai connu St. George
dans les années 80, il me semblait que c'était une famille
de paroisse. Tout ce que nous faisions était pour les autres.
J'ai peut-être eu une enfance particulière. Peut-être que
nous avons tous grandi dans les années 80, n'est-ce pas ?

Justin Dyer : 00:33:28 d'accord avec vous, Hank
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John Bytheway : 00:33:30 également fasciné par cette question Et, Justin, je me
demandais si la recherche montrait que la technologie
contribuait à la solitude parce qu'on peut se sentir
connecté, on l'appelle même comme ça, mais est-ce que
ça peut contribuer au fait que je suis tellement dans mon
appareil que je suis plus solitaire ? Est-ce possible ?

Justin Dyer : 00:33:48 Absolument. Il ne fait aucun doute que la technologie a
contribué à créer ces espaces solitaires. Les enfants
d'aujourd'hui sortent moins avec leurs amis, quittent
moins la maison, ont moins de contacts sociaux que les
générations précédentes, et il y a vraiment quelque chose
dans le fait d'être physiquement avec d'autres personnes.
Notre corps et notre esprit sont nés pour se lier à d'autres
personnes. Ils ne sont pas conçus pour se lier à des
téléphones portables et à la technologie. J'aime la
technologie, nous l'utilisons ici, mais si nous le faisons au
détriment de la présence physique, assise, dans les bras de
quelqu'un, nous passons à côté de quelque chose qui est si
profondément nécessaire pour nous en tant qu'êtres
humains, en tant qu'enfants de Dieu, que nous nous
priverons de liens et je pense que la solitude est cette
privation de liens réels avec d'autres personnes, et le fait
d'être physiquement présent avec quelqu'un fait une
énorme différence.

Aislin Dyer : 00:34:53 Il est intéressant de constater qu'il faut que chacun Parfois,
il est un peu facile de dire : "Quand j'allais à l'église, je n'en
retirais rien, personne ne s'occupait de moi, et je suis prêt
à envoyer mes enfants à l'école. Personne ne s'occupait de
moi et je suis prêt à envoyer mes enfants à des activités
qui correspondent à leurs intérêts, mais je ne vais pas
m'occuper de tout". Et bien sûr, nous ne pouvons pas tous
tout faire, mais j'aime cette métaphore de l'Église qui
devrait être un potluck, pas seulement un buffet.

00:35:19 Nous n'avons pas de programme pour les jeunes si
personne n'est prêt à se présenter et à être là pour les
jeunes, même si cela prend parfois beaucoup de temps
Nous n'avons pas de bonne discussion à l'école du
dimanche si personne n'est prêt à être l'enseignant et à
prendre la direction des opérations. Et nous voulons tous,
bien sûr, en retirer quelque chose, ce qui signifie que nous
devons tous donner ce que nous avons, et nous allons

1-3 Jean; Jude Parte 1 followHIM Podcast Page 18



donner des choses différentes. La définition de l'âge adulte
que je dis à mes enfants est que vous contribuez plus que
vous ne consommez. Je dis que ce n'est pas seulement
quand on se marie ou quand on a des enfants, car qui sait
ce que seront les projets de vie, mais quand on est prêt à
dire : "Je suis là et je construis", et nous avons tous besoin
de consommer quelque chose, nous avons tous besoin de
choses et c'est bien, mais vous regardez aussi autour de
vous et vous vous dites : "Comment puis-je donner à ma
façon ?"

Hank Smith : 00:36:00 Oui. Il est tout aussi bon de donner que de recevoir, de
donner cette fraternité, de connaître le nom des
personnes sur les bancs autour de vous, de les appeler par
leur nom, de leur serrer la main et de leur dire "Comment
allez-vous ?" Cela peut vraiment changer la vie. Merci pour
cela. Cela m'a vraiment touché au cœur. John, on dirait
que vous avez quelque chose à dire.

John Bytheway : 00:36:20 Oui, je pensais au moment où Alma l'Ancien a conduit ceux
qui croyaient en Abinadi vers les eaux de Mormon, il a
donné ce que Frère Holland a appelé la liste la plus
complète de ce que les nouveaux baptisés s'engagent à
faire et à être lorsqu'il a dit : " Êtes-vous prêts à entrer
dans la bergerie de Dieu et à être appelés Son peuple ? " et
remarquez ensuite combien il s'agit davantage de
contribuer que de consommer "Pleurer avec ceux qui
pleurent". Chaque semaine, nous pouvons faire cela.
Réconforter ceux qui ont besoin de réconfort. Une grande
partie de l'alliance baptismale ne concerne pas que vous.
En partie, oui, mais il s'agit de faire partie d'une
communauté et de prendre soin les uns des autres. Cela a
résonné en moi. Je l'ai écrit. Je contribue plus que je ne
consomme. Je vais l'afficher sur notre réfrigérateur, pour
voir si ça marche ici.

Justin Dyer : 00:37:05 L'autre jour, en tant qu'évêque, j'étais accaparé par de
nombreuses tâches administratives et beaucoup de choses
s'accumulent Je priais : "Père céleste, comment puis-je me
débarrasser de ce fardeau ?" J'ai pensé à cette femme
âgée de notre paroisse qui souffre d'arthrite et de toutes
sortes de choses, de beaucoup de douleurs, et je suis allée
lui rendre visite et je suis partie et je me suis sentie si bien.
Vous ne pouvez pas contribuer plus que le Seigneur ne
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vous bénira. C'est ce que vous faites et le Seigneur vous
donne. Et le fait de passer outre toutes les tâches
administratives pour s'asseoir avec quelqu'un qui a
apprécié une visite est pour moi une guérison de l'âme.
C'était un très beau moment.

Hank Smith : 00:37:48 Oui. Je n'ai jamais pensé au fait que Jean ait pu apprendre
cela du Seigneur lui-même, la communion avec le Père et
avec son Fils Jésus-Christ Je me demande si Jean, peut-être
que je vais trop loin ici, mais Jean se souvient de la
communion qu'il avait avec le Seigneur et qu'il a toujours.

Aislin Dyer : 00:38:06 adore cela Lisons le verset 5 du chapitre 1 du livre de Jean.
"Voici donc le message que nous avons entendu de lui et
que nous vous annonçons : Dieu est lumière et en lui il n'y
a pas de ténèbres. J'aimerais savoir ce qui vous vient à
l'esprit à propos de l'idée que Dieu est lumière. C'est une
métaphore très, très courante que nous entendons dans
les Écritures à propos de Dieu.

Hank Smith : 00:38:30 Et cela ressemble à l'Évangile de Jean. Il dit cela, je crois
que c'est le cinquième verset. Je pourrais aller le chercher,
mais je pense que c'est juste au moment où il dit :
"Regardez, au commencement était la parole et la parole
était avec Dieu et la lumière est venue dans le monde et
les ténèbres ne l'ont pas comprise." On dirait que Jean fait
le même lien que celui qu'il a fait dans son évangile, c'est
la lumière.

John Bytheway : 00:38:51 La première chose à laquelle j'ai pensé a été de dessiner
des notes de musique sur le côté du verset. Il n'y a pas
d'obscurité du tout dans son côté. Vous vous en souvenez
?

Hank Smith : 00:39:01 Oui. Ta mère a dû faire partie de la chorale du Tabernacle.

Aislin Dyer : 00:39:03 Le Seigneur est ma lumière

John Bytheway : 00:39:04 J'ai donc pensé à cela, puis j'ai pensé à ce qui est devenu
l'un de Il est toujours dangereux de dire que c'est mon
préféré, mais il est très proche et cette liste peut changer
tous les jours, mais le verset de la section 50, est-ce le 23,
Hank, "Ce qui est de Dieu est lumière ; et celui ou celle qui
persévère en Dieu reçoit plus de lumière, et cette lumière
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devient de plus en plus brillante jusqu'au jour parfait."
J'aime cette idée de continuer en Dieu et je pense que cela
revient aussi dans ces épîtres, de continuer en Dieu et de
ne pas interrompre Dieu. Si vous cherchez plus de lumière,
n'abandonnez pas la source de toute lumière. Vous
continuez donc en Dieu. Si vous avez des questions, tant
mieux, assumez-les et continuez en Dieu, car c'est là que
se trouve la lumière. C'est ce à quoi j'ai pensé.

Aislin Dyer : 00:39:54 adore cela. Je pense beaucoup au verset d'Isaïe qui dit :
"Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande
lumière, il était dans l'ombre de la mort et la lumière est
venue sur lui." Je pense que c'est l'une des plus grandes
métaphores de contraste que l'on trouve dans les
Écritures. C'est quelque chose que tout le monde va
comprendre, la différence entre ce que l'on peut faire, ce
que l'on peut ressentir et ce dont on est capable quand on
est dans l'obscurité, ce que l'on peut comprendre du
monde qui nous entoure, et quand les lumières s'allument,
quand le soleil se lève, c'est là que l'on fait des choses.
C'est à ce moment-là que nous sortons, que nous faisons
l'expérience du monde et que nous apprenons. Dieu est
lumière. C'est quelque chose qui imprègne l'expérience de
chacun. Si Dieu imprégnait nos vies de la même manière
que la lumière imprègne la mienne, si je me connectais à
Dieu chaque fois que j'actionne un interrupteur, ce genre
de fréquence, cette idée qu'Il est avec moi, que le soleil
brille toute la journée et qu'Il est avec moi.

00:40:44 aime ce que Frère Dieter F. Uchtdorf a dit en 2017 dans
son discours intitulé Porteurs de la lumière céleste Il a dit :
"Chaque fois que vous tournez votre cœur vers Dieu dans
une humble prière, vous faites l'expérience de sa lumière.
Chaque fois que vous recherchez sa parole et sa volonté
dans les Écritures, la lumière grandit. Chaque fois que vous
remarquez quelqu'un dans le besoin et que vous sacrifiez
votre propre confort pour lui tendre la main dans l'amour,
la lumière s'étend et s'enfle. Chaque fois que vous rejetez
la tentation et choisissez la pureté, chaque fois que vous
demandez ou accordez le pardon, chaque fois que vous
témoignez courageusement de la vérité, la lumière chasse
les ténèbres et attire d'autres personnes qui recherchent
également la lumière et la vérité. La lumière du Christ
apporte l'espoir, le bonheur et la guérison de toute
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blessure ou affection spirituelle. Ceux qui font l'expérience
de cette influence raffinante deviennent des instruments
dans les mains de la lumière du monde pour donner la
lumière aux autres".

00:41:36 aime ses exemples de moments où nous pouvons sentir et
expérimenter cette lumière, et je pense que nous avons
beaucoup parlé de cela, si nous avons un sentiment de
communion, la lumière de Dieu est avec nous

Hank Smith : 00:41:45 Oui, on le sent. On peut le voir sur nos visages. Peut-être
que je devrais y regarder de plus près. Justin et Aislin, vous
avez six enfants. J'ai remarqué que lorsqu'il fait sombre
dehors ou même dans la maison, ils ont tendance à ne pas
aller dans ces endroits. Ils peuvent jouer dans le jardin ou
aller au sous-sol tant qu'il fait clair, mais dès qu'il fait
sombre, ils ont tendance à s'en détourner. Je leur dis : "Hé,
tu peux descendre dans ta chambre et prendre le...". "Non.
Tu viens avec moi ?" "Pourquoi ?" La lumière a quelque
chose d'invitant, mais dans l'obscurité...

00:42:19 me souviens de l'époque où je rentrais chez moi à pied,
vous me rappelez toutes sortes de souvenirs avec toute
cette camaraderie Je me souviens que je rentrais à pied
dans la maison de mon enfance et que, pendant la
journée, c'était très bien. C'était une simple promenade,
mais la nuit, quand il faisait sombre, c'était sinistre. Je
regardais toujours derrière moi et j'ai fini par me mettre à
courir, je crois, pour rentrer chez moi. Je pense que c'est la
métaphore parfaite. Dieu est lumière, il invite, il est
confortable, il est sûr. Lorsque je vois quelque chose où
Dieu n'est probablement pas présent ou n'est pas là,
j'hésite. Je ne veux pas y aller. Cela me rend anxieux, cela
me rend nerveux. Vos enfants font-ils cela ?

Aislin Dyer : 00:42:58 En fait, notre plus jeune, Thomas, est passé par une
période où, à chaque fois qu'il se réveillait le matin, il
allumait toutes les lumières de la maison

Hank Smith : 00:43:05 Chaque lumière, oui

Aislin Dyer : 00:43:06 Parce qu'il était réveillé, s'il avait besoin de descendre
chercher une nouvelle boîte de céréales ou autre, il
descendait et allumait non seulement les lumières qui
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l'aidaient à se rendre dans la salle de stockage, mais aussi
toutes les lumières et six heures plus tard, je finissais par
descendre et je me disais : toutes les lumières,

Hank Smith : 00:43:22 Oui, toutes les lumières étaient allumées

Aislin Dyer : 00:43:22 C'est pourquoi notre facture d'électricité est ce qu'elle est
Mais j'aime que vous ayez parlé de cela, de son besoin de
pouvoir voir et poursuivre ce qui l'entoure et de se sentir à
l'aise, et de l'importance de cela.

Justin Dyer : 00:43:32 Nous avons tant de décisions à prendre dans notre vie et,
oh mon Dieu, combien de fois nous nous sentons dans
l'obscurité à ce sujet. Allumer cette lumière ou avoir la
lumière de la foi, juste avoir cette foi, avoir cette lumière
peut nous éviter cette paralysie que nous connaissons
parfois lorsque nous essayons de prendre une décision,
mais si nous avons cette foi, vous savez quoi ? Je vais
suivre la lumière du monde. Je ne sais peut-être pas tout,
mais je sais ceci : si je suis la lumière du monde, tout ira
bien.

Hank Smith : 00:44:01 Nous sommes comme ces enfants. Nous essayons
d'allumer la lumière partout. Je me sens dans le noir, je
vais au temple, j'essaie d'allumer la lumière. Je veux voir, je
veux me sentir en sécurité.

Aislin Dyer : 00:44:09 Et Dieu n'est pas contre la facture d'électricité

Hank Smith : 00:44:11 Ouais, il est comme, "Pourquoi ces lumières sont-elles
encore allumées ?"

Aislin Dyer : 00:44:14 Il dit : "S'il vous plaît, s'il vous plaît, voulez-vous allumer la
lumière ?" Oui.

John Bytheway : 00:44:19 Mon fils Andrew a participé au MTC pour aller en Islande.
Son compagnon de MTC est rentré chez lui après
seulement quelques jours. Il était seul dans le MTC. Il a
appris l'islandais. Lorsqu'il est arrivé en Islande, le soleil se
levait à 11 heures et se couchait à trois ou quatre heures.

Hank Smith : 00:44:39 Oh, mon Dieu
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John Bytheway : 00:44:39 Il faisait froid, sombre et venteux Je suis très fier de lui
parce qu'il... Et puis le COVID a frappé et il était à
l'intérieur, et peut-être, Justin, tu le sais, mais une sorte de
lumière joyeuse ou quelque chose comme ça. Les
missionnaires ont une lampe dans leur appartement pour
leur donner une certaine quantité de lumière
physiologique chaque jour afin qu'ils restent sains d'esprit.
La lumière est donc un sujet fascinant pour moi, et quand
je pense au brouillard des ténèbres dans le Rêve de Léhi,
l'une des choses qu'il faisait était d'isoler les gens sur le
chemin.

Hank Smith : 00:45:17 Wow. C'est bien, John.

John Bytheway : 00:45:17 Nous avons parlé d'appartenance et de solitude parce que
maintenant vous ne pouviez pas voir qu'il y avait d'autres
personnes devant vous qui essayaient et d'autres
personnes derrière vous qui essayaient La décision de
continuer devait devenir une décision individuelle, mais je
me demande s'ils ne pouvaient pas voir, mais ils pouvaient
entendre le grand et spacieux et, wow, quelle circonstance.
Je suis seul. J'entends tout cela, mais j'ai la barre de fer. Je
vais aller de l'avant, et je me demande si ce brouillard de
ténèbres, cette métaphore, ne va pas dans le sens de ce
dont nous parlons. Qu'en pensez-vous ?

Justin Dyer : 00:45:51 Cela me fait penser au verset un peu plus loin, "L'amour
parfait chasse la peur" Parce que je pense que lorsque
nous nous trouvons dans ces endroits sombres, c'est
effrayant. Nous sommes dans le brouillard des ténèbres.
Les gens nous crient dessus. J'ai cette barre de fer. Je ne
vois plus l'arbre, c'est effrayant et que dois-je faire ? Tout
d'un coup, une partie de la confiance que nous avions
auparavant lorsque nous pouvions voir l'arbre commence à
se dissoudre et peut-être qu'une partie de ce verset sur
l'amour parfait qui chasse la peur, nous pouvons dire : "Je
ne suis pas tout à fait sûr, mais je sais que Dieu m'aime".

00:46:24 Comme Néphi l'a dit, "Je sais que Dieu m'aime et je sais
que c'est Sa parole et c'est toute la lumière que j'ai C'est
assez faible, mais c'est la lumière que j'ai. Je vais m'y tenir."
Et finalement, vous restez sur ce chemin, le brouillard se
dissipe et la lumière vient. Il y a ces moments où nous
sommes dans l'obscurité, où nous ne sommes pas tout à
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fait sûrs, et cela peut être jour après jour, semaine après
semaine, parfois année après année, mais le Seigneur nous
promet, et je sais que si nous continuons à aller de l'avant,
cette lumière brillera à nouveau et nous la sentirons et
nous serons sortis de la peur que nous éprouvons.

Aislin Dyer : 00:47:09 Ce verset se trouve dans le chapitre 4 du livre de Jean, aux
versets 18 et 19 Il dit : "Il n'y a pas de crainte dans l'amour,
mais l'amour parfait chasse la crainte, car la crainte est un
tourment. Celui qui craint n'est pas parfait dans l'amour.
Nous l'aimons, parce qu'il nous a aimés le premier.

00:47:27 Frère Uchtdorf a enseigné un jour que cette peur peut
parfois être due à nous Et si nous causions de la peur à
quelqu'un d'autre ? C'était en 2017, dans son discours
intitulé "L'amour parfait". Il a dit : "Peut-être que nous, par
nos actions, par notre manque de gentillesse, par nos
brimades, par notre manque de communion, par notre
manque de lumière dans notre vie, nous pourrions être la
cause de la peur de quelqu'un d'autre." Et si nous pouvons
être transformés par la lumière et l'amour de Dieu, en tant
que parent, c'est vraiment profond pour moi. Comment
puis-je éliminer la peur de mes relations ? C'est l'amour
qui va la faire disparaître.

00:48:03 vécu une expérience il y a 10 ou 15 ans. J'étais dans une
situation spirituelle où je me posais beaucoup de
questions épineuses, des questions que je m'étais posées
toute ma vie, mais pour une raison ou une autre, à ce
moment-là, ces questions sont devenues plus grandes,
plus compliquées et plus épineuses jusqu'à ce qu'elles
supplantent tout ce à quoi je pouvais penser, voir ou
expérimenter. À cette époque, l'expression "crise de la foi"
n'était pas très en vogue. On ne l'entendait pas très
souvent. Personnellement, j'en suis ravie, car lorsque
j'entends le mot crise, je pense que tout est en crise, que
tout va mal, que tout est cassé, et ce n'était pas mon cas.
J'ai vécu des expériences merveilleuses dans ma famille,
dans une famille de paroisse, dans les appels de l'Église,
dans les Écritures et avec le prophète. Je veux dire, j'ai eu
tellement de bonnes choses, mais j'ai aussi eu ces
questions qui m'ont vraiment poussé à lutter pour avoir la
paix.
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00:49:01 étais très inquiète et beaucoup d'entre elles portaient sur
ma place dans l'éternité et dans le plan de Dieu, et sur ce à
quoi cela allait ressembler J'étais vraiment dans une
situation où je souffrais, où j'avais beaucoup de mal et
Justin essayait d'être à l'écoute, mais il ne savait pas
vraiment comment m'aider et c'était moi. Puis j'ai reçu une
invitation à servir en tant que responsable principal de la
musique et j'étais très enthousiaste car j'aimais travailler
avec les enfants et j'aimais la musique, et cela semblait
vraiment amusant. Je n'avais aucune idée de l'impact que
cela aurait sur moi.

00:49:37 Au cours des premières semaines et des premiers mois où
j'ai servi dans cet espace, j'ai commencé à vivre des
expériences profondément révélatrices où je me tenais à
l'avant de la salle et dirigeais les enfants dans une chanson
et j'étais remplie Je me sentais comme un récipient qui
débordait de l'amour et de la lumière de Dieu. C'est
comme si je recevais un téléchargement du ciel. Je voyais
ces visages et je voyais chacun de ces enfants et je
devenais hyper consciente du fait qu'ils ont une journée
difficile aujourd'hui, ou qu'il est difficile pour ces deux-là
de s'asseoir l'un à côté de l'autre, ou encore que cet enfant
se connecte vraiment d'une manière qu'il n'a pas
l'habitude de le faire.

00:50:23 Et cela s'est étendu aux enseignants qui ont remarqué que
c'était un enseignant qui ressentait cela, et j'étais
tellement remplie de la lumière et de l'amour de Dieu que
cela se produisait encore et encore et encore jusqu'à ce
que je réalise que cette lumière et cet amour faisaient
pression sur la difficulté et la douleur que mes questions
m'apportaient Mon expérience m'a fait penser au langage
de Néphi lorsqu'il parle de "jusqu'à la consommation de sa
chair". J'étais remplie de ce sentiment d'amour et de
lumière et je me suis dit que si Dieu ressentait cela pour
ces précieux enfants, j'étais l'un de ses enfants et j'en
faisais partie. La paix que cela m'a apportée, la façon dont
cela a dissipé mes craintes et mes inquiétudes n'était rien
de moins que miraculeuse, et c'est un espace où je
continue à ressentir ces sentiments et à sentir mon
témoignage s'approfondir et se renforcer, et cela a
transformé ma vie.
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Justin Dyer : 00:51:22 Nous aurions dû ajouter à sa biographie qu'elle est la
meilleure chef de musique primaire de l'Église Elle a eu
cette vocation pendant 10 ans à différents moments.

Hank Smith : 00:51:34 Wow.

Aislin Dyer : 00:51:36 viens de réaliser mon onzième programme Oui.

Hank Smith : 00:51:37 Oh, wow

Aislin Dyer : 00:51:39 C'est légitimement la meilleure vocation de l'Église

Justin Dyer : 00:51:43 D'autres réflexions sur l'amour parfait qui chasse la peur ?

Hank Smith : 00:51:46 Ces deux éléments sont liés dans le 1er Jean, n'est-ce pas ?
L'idée de la communion et de la lumière, parce qu'il
poursuit au chapitre 2 en disant : "Celui qui dit qu'il est
dans la lumière et qui hait son frère", qui n'a pas de
communion, "est vraiment dans les ténèbres. Celui qui
aime son frère demeure dans la lumière". Il semble que
Jean associe la lumière à l'amour et à la communion, et la
peur et la haine aux ténèbres. Chapitre 2, verset 11 : "Celui
qui hait son frère est dans les ténèbres, il marche dans les
ténèbres et ne sait où il va, parce que les ténèbres ont
aveuglé ses yeux." Voyez-vous le lien qui est fait ici,
l'amour, la lumière et les ténèbres, la peur et la haine, tout
cela est lié ?

Aislin Dyer : 00:52:32 aime la façon dont notre prophète, ces dernières années,
nous a invités à nous examiner pour trouver des choses qui
pourraient être fondées sur la haine, que nous en soyons
conscients ou non Il nous a invités à examiner nos
préjugés. S'agit-il de racisme, de ces autres choses ? Où
luttons-nous pour avoir de l'amour ? Il nous a invités à
guérir les conflits dans nos vies, à être des artisans de paix.
Lorsque nous parlons de Dieu comme étant l'amour, si
nous ne sommes pas aimants, nous ne sommes pas en
accord avec Lui, et lorsque nous essayons de devenir
comme Lui, cela signifie simplement augmenter notre
capacité et notre aptitude à ressentir, à partager et à faire
l'expérience de l'amour.

Hank Smith : 00:53:09 Et nous pouvons être aveugles au fait que nous sommes
dans l'obscurité et dans la haine Qu'est-ce que Jean dit ici ?
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Les ténèbres ont aveuglé ses yeux. Je pourrais penser, oh,
non, je m'en sors bien. Je suis dans la lumière. Je vais très
bien. Mais non, vous devez faire cette introspection dont
parle le président Nelson. Y a-t-il dans votre cœur des
choses qui relèvent des ténèbres ?

Justin Dyer : 00:53:30 pense aux fois où j'ai eu des sentiments difficiles envers
quelqu'un Peut-être que quelqu'un m'a fait du tort. Cela
peut devenir tellement accaparant. Vous êtes endormi
dans votre lit et à 2 heures du matin, ce petit avocat dans
votre cerveau se réveille, ouvre sa mallette et commence à
plaider pour savoir à quel point vous avez raison et à quel
point l'autre personne a tort. Nous tournons autour du pot
et nous ne cessons d'y revenir. Je peux dire que cela
ressemble à de l'obscurité.

00:53:59 Cela fait du bien d'y penser. En fait, des études ont été
menées sur le cerveau d'une personne lorsqu'elle envisage
de se venger de quelqu'un. Je vais me venger de cette
personne. Les centres du plaisir s'allument. C'est comme si
vous mangiez du chocolat, mais est-ce si destructeur pour
notre âme ? Cela use notre système physique. C'est
comme ça. Cela nous épuise et nous pouvons tomber
malades à cause de cela, parce qu'ils haïssent les gens et
cela vous aveugle sur la beauté de la vie, sur la beauté de
cette personne, sur le fait qu'elle est un enfant de Dieu. On
ne voit pas clair. La haine nous empêche de voir clairement
la réalité.

Hank Smith : 00:54:41 Oui, il semble que c'est ce qui est arrivé à cet homme dont
vous avez parlé dans le 3ème Jean Comment avez-vous dit
qu'il s'appelait ?

Aislin Dyer : 00:54:47 Diotrephes.

Hank Smith : 00:54:48 Diotrèphe, qui aime être le premier, aveuglé par l'orgueil,
n'aime pas ce que Jean enseigne On pourrait lui dire : "Tu
ne vois pas la vérité et la lumière qui te sont offertes.
L'orgueil t'a aveuglé."

Justin Dyer : 00:55:04 Je pense qu'une chose est liée à tout cela, et c'est vraiment
intéressant, encore une fois, les gens de l'époque disaient :
"Eh bien, il n'y a pas de vrai péché." Et ici, dans 1 Jean
chapitre 1:8, il dit : "Si nous disons que nous n'avons pas
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de péché, nous nous séduisons nous-mêmes et la vérité
n'est pas en nous." Et au verset 10 : "Si nous disons que
nous n'avons pas péché, nous le faisons menteur et sa
parole est en nous."

00:55:33 Il est essentiel que nous reconnaissions nos erreurs Du
point de vue de la santé mentale, l'une des pires choses
que nous puissions faire en tant que société est de croire
que tous les choix et toutes les croyances se valent, qu'en
réalité il n'y a rien de mauvais. Reconnaître que certaines
choses sont bien meilleures que d'autres est une chose
très saine sur le plan mental. Et nous avons tous ces
moments où nous faisons quelque chose et où nous ne
voulons pas qu'on nous dise que nous le faisons mal.
L'autre jour, j'essayais de réparer notre douche et Aislin a
dû venir trois fois pour me dire "Je ne pense pas que tu t'y
prennes bien", parce que je tirais sur quelque chose pour
essayer de l'enlever.

Aislin Dyer : 00:56:15 me suis dit : "Tu vas empirer les choses."

Justin Dyer : 00:56:19 sais que je ne suis pas M. Réparer, mais j'essaie de l'être. Et
finalement, je me suis dit : "D'accord, je suis probablement
en train de mal faire les choses". J'appelle alors mon voisin
Jared, qui a tous les outils nécessaires et qui se met à
l'œuvre. J'ai dû ravaler ma fierté et reconnaître que j'étais
en train de tout casser et qu'il a peut-être fallu réparer un
peu après, mais c'est tellement bon de reconnaître qu'on a
fait quelque chose de mal. Si nous ne reconnaissons jamais
nos erreurs, nous ne pouvons pas progresser. Je pense qu'il
est très important que nous réalisions à quel point les
modèles de l'Évangile sont vitaux. Ce sont les bons choix.
Même s'ils sont difficiles, même si nous devons ravaler
notre fierté et même s'ils peuvent être très pénibles, ce
sont les bons choix.

00:57:10 des calculs sur la santé mentale depuis longtemps, j'ai fait
des milliers d'analyses statistiques sur la santé mentale et
je peux vous dire que les modèles de Dieu nous donnent
un avantage significatif dans la vie Parfois, lorsque nous
péchons, je pense que Satan a deux possibilités. C'est
comme une poutre d'équilibre. Satan essaie de nous faire
tomber d'un côté ou de l'autre. En nous poussant d'un
côté, il nous dit : "Ce n'était vraiment pas un péché. Non,
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c'était vraiment bien." Si nous disons que nous n'avons pas
de péché, nous nous trompons nous-mêmes. Il se peut
même que nous soyons un peu en colère contre un
commandement que nous avons enfreint. Nous disons :
"Eh bien, non, ce n'est pas vraiment un péché." Et nous
nous engageons dans cette voie.

Aislin Dyer : 00:57:55 Il est intéressant de constater que nous pouvons nous
tromper nous-mêmes à ce sujet Je pense que tous les
êtres humains sont un peu enclins à cela. En étudiant le
verset 8, j'y ai réfléchi. Pourquoi nous trompons-nous
nous-mêmes ? Parfois, nous rationalisons parce que le
repentir nous met mal à l'aise ou nous fait peur, et nous
aimerions l'éviter. Nous aimerions ne pas en avoir besoin.
Peut-être avons-nous peur du changement qui devrait se
produire. Peut-être avons-nous peur de perdre la face ou
de perdre notre statut en admettant que nous avons fait
quelque chose de mal. Je sais que je me suis déjà trouvé
dans une situation où j'ai eu peur, alors que je savais que je
devais avouer quelque chose, que cette personne allait se
mettre en colère contre moi, que cela allait nuire à une
relation. Encore une fois, cette peur. La peur peut être
l'une des choses qui nous conduisent à nous tromper
nous-mêmes.

00:58:38 me souviens que lorsque j'étais au lycée, il y avait un
garçon que j'aimais beaucoup et qui m'aimait bien aussi,
mais j'étais trop jeune pour sortir avec quelqu'un selon les
critères que mes parents m'avaient encouragée à respecter
Ils m'ont dit : "Soyons amis. Ne sortons pas ensemble." Et
je me suis dit, eh bien, nous ne sortons pas ensemble.
C'est mon meilleur ami. On ne sort pas ensemble. Je suis
trop jeune. Nous sommes juste des meilleurs amis. Et
maintenant, quand je regarde en arrière, je me dis, oh, oui,
nous sortions ensemble. Mes enfants se moquent de moi
parce que je leur dis : "Si ça ressemble à un chat, si ça parle
comme un chat et si ça agit comme un chat, c'est
probablement un chat". Mais parfois, nous nous disons :
"Non, c'est une tortue." Je pense que nous sommes très
enclins à cela. Mais encore une fois, si nous avons l'amour
de Dieu dans notre vie, il peut repousser notre peur de la
repentance. Si nous savons qu'il nous aime, nous n'avons
peut-être pas besoin d'être si effrayés, si évitants et si
enclins à nous tromper nous-mêmes.
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Justin Dyer : 00:59:31 victoire pour le diable est de nous faire croire que le péché
n'est pas un péché D'un autre côté, il nous pousse à
tomber dans le désespoir et la haine de soi. Il ne dit pas
"Oh, ce n'est pas un péché", mais il dit "Oh, c'est si
mauvais et tu es si mauvais. Tu as tellement tort."

Hank Smith : 00:59:49 "Tu es cassé."

Justin Dyer : 00:59:50 Oui, vous êtes bris Et cela entre dans le domaine de la
honte où ce n'est pas ce que j'ai fait qui est mauvais, mais
vous êtes brisé, vous êtes mauvais, et cela fait que vous
êtes déconnecté des autres individus. En tant que
dirigeants et parents, nous devons aussi marcher dans le
droit chemin et dire aux gens toute la vérité. Il est essentiel
de leur dire toute la vérité. Toute la vérité, c'est que,
premièrement, oui, il y a quelque chose qui ne va pas.
Deuxièmement, vous êtes infiniment aimé. Nous devons
dire ces deux vérités, l'amour et les lois, il a été dit plus tôt
que nous avons les deux. Nous devons dire toute la vérité
aux gens. Ce n'est pas bien de la cacher à quelqu'un.

01:00:33 L'autre jour, je discutais avec quelqu'un de très gentil Il a
des enfants adolescents et j'évoquais la santé mentale des
saints des derniers jours, qui a certes des problèmes de
santé mentale, mais qui est en moyenne meilleure que
celle de la plupart des gens, et la façon dont les modèles
évangéliques contribuent vraiment à cette bonne santé
mentale. Il a parlé de la honte et de son importance, mais
il a aussi mentionné qu'un de ses adolescents avait
commencé à boire. Dans un effort pour ne pas avoir honte,
le père a dit : "Eh bien, soyez prudents. Tout d'abord,
l'alcool est illégal. Vous pouvez avoir beaucoup d'ennuis
rien que pour cela. Et, deuxièmement, l'alcool est
également associé à une mauvaise santé mentale."

01:01:18 Je ne connais pas toute l'histoire ni toute la relation, je ne
veux donc pas en dire trop, mais il y a aujourd'hui une
réticence à dire que certaines choses sont mauvaises Nous
devons veiller à ne pas faire honte à la personne en lui
disant toute la vérité : c'est mal, mais Dieu vous aime
infiniment et tout peut s'arranger grâce à l'expiation de
Jésus-Christ. Mais, encore une fois, en tant que société,
l'une des pires choses que nous puissions faire est de ne
pas dire aux gens quand les choses sont bonnes ou
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mauvaises, parce qu'alors vous êtes vraiment dans
l'obscurité, vous êtes vraiment dans l'obscurité, vous ne
savez pas dans quelle direction aller. Nous devons être
capables de le faire, et je dis aux dirigeants de l'Église : "Si
vous enseignez le bien et le mal à vos jeunes, vous sauvez
littéralement des vies. Vous sauvez littéralement des vies."
Évidemment, évitons la honte. C'est une chose que nous
devons faire. Nous ne pouvons pas non plus cacher à nos
jeunes et à nos adultes qu'il y a vraiment des choses qui
sont mauvaises et qu'il faut les éviter.

Hank Smith : 01:02:29 Pouvez-vous imaginer que vous essayez d'aider quelqu'un
à aller quelque part et que vous vous demandez quelle est
la direction du nord ? Eh bien, quel que soit le chemin que
vous choisissez, c'est le nord, quel que soit le nord qui vous
convient. Comment vais-je pouvoir aller quelque part ?
Comment vais-je aller quelque part si vous ne me dites pas
où sont les lignes, où sont les clôtures, où je peux aller, où
c'est dangereux, où ce n'est pas dangereux ?

John Bytheway : 01:02:48 Justin, je pense qu'il serait utile de définir cela. Je me
souviens, je crois que le président Packer a fait un exposé
sur la culpabilité et l'a comparée au voyant
d'avertissement d'une voiture qui dit que le niveau d'huile
moteur est bas, qu'il faut faire réparer, et que c'est une
très bonne chose. Lorsque vous parlez de la honte comme
d'une mauvaise chose, comment nos auditeurs peuvent-ils
savoir que ce n'est pas approprié ? Faire honte à
quelqu'un, qu'est-ce que cela signifie ?

Justin Dyer : 01:03:11 C'est une excellente question. Lorsque nous faisons honte
à quelqu'un, nous lui indiquons comment il a pu faire une
telle chose.

John Bytheway : 01:03:22 Est-ce que c'est comme si vous disiez : "Vous êtes mauvais.
Ce n'est pas ce que tu as fait qui est mauvais, mais tu es
mauvais ?" Est-ce que c'est...

Justin Dyer : 01:03:26 Oui, c'est cela. C'est dire à la personne qu'elle est
mauvaise et lui indiquer que c'est elle le problème et non
pas ce qui s'est passé qui est le problème, mais c'est elle le
problème. Supposons qu'un enfant rentre à la maison
après le couvre-feu. Le parent lui dit : "Tu es tellement
irresponsable", au lieu de lui dire : "Hé, nous en avons déjà
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parlé. Tu sais que nous avons ces règles et que nous avons
parlé des conséquences, et nous allons donc les
appliquer". D'ailleurs, il n'y a pas de loi écrite dans le ciel
qui stipule que lorsqu'un enfant rentre à la maison après le
couvre-feu, il faut immédiatement se mettre en colère
contre lui et en parler d'abord.

Hank Smith : 01:04:07 Aucune loi irrévocable ne stipule que cela doit être la
première chose à faire

Aislin Dyer : 01:04:11 Oui

Justin Dyer : 01:04:12 Oui. Je commencerais par "Comment s'est passée votre
soirée ? Comment ça s'est passé ?" Je leur parlerais et
j'établirais un lien avec eux et ensuite, d'accord, avec cette
construction et pour qu'ils sachent que vous les aimez,
parlons maintenant de : " Hé, tu étais en retard. Que
s'est-il passé ?" À mon avis, si vous leur demandez
comment s'est passée la soirée, ils commenceront
probablement par vous expliquer pourquoi ils étaient en
retard. Ensuite, vous pourrez dire : "D'accord, une règle a
été enfreinte, nous en connaissons les conséquences. Nous
en connaissons les conséquences." Avec un peu de chance,
nous avons parlé des conséquences et nous pouvons les
appliquer. Parfois, les parents utilisent les conséquences de
la colère. Si tu fais quelque chose de mal, la conséquence
est que je me mette vraiment en colère contre toi et que
j'essaie de t'infliger le feu de la fosse éternelle pour que tu
te sentes petit et mauvais.

Hank Smith : 01:05:05 Dans ma tête de parent, cela me fait penser, oh, cela les
empêchera de faire cela la prochaine Il y a quelque chose
de logique là-dedans, je me trompe, mais je peux me voir
en tant que parent en train de me dire, oh, si je leur fais
vivre cette expérience douloureuse, la prochaine fois ils se
diront, "Eh bien, je ne veux pas vivre cette expérience
douloureuse". Mais vous avez raison, je suis en train de
faire plus de dégâts, n'est-ce pas, Justin, à ce moment-là ?

Justin Dyer : 01:05:25 Il est bon d'expliquer à nos enfants : "Ce que tu as dit m'a
vraiment blessé. Cela a vraiment créé des sentiments
difficiles en moi ou je me suis senti en colère". Exprimer
ces sentiments n'est donc pas une mauvaise chose, mais
lorsque nous utilisons la colère comme un fouet et que
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nous disons : "Je vais te fouetter en t'envoyant tout le
soufre sur la tête", cela peut vraiment donner à l'individu
l'impression d'être très petit ou de se défier d'une manière
ou d'une autre, par opposition à "Hé, nous avons établi ces
règles. Tu es arrivé en retard, tu sais que tu ne pourras pas
sortir avant deux semaines". Bon, passons à autre chose.

01:06:05 Tous les enfants ne réagissent pas comme ça, et en tant
que parent, je le comprends parfaitement. Parfois, nous
pensons qu'il suffit de flageller verbalement l'autre
personne pour l'empêcher de recommencer et, très
franchement, nous pensons aussi qu'en nous flagellant
nous-mêmes, nous nous corrigeons. Je ne sais pas si vous
avez déjà fait cela, mais vous faites quelque chose de mal
et vous vous dites : "Je suis tellement stupide. Je suis
tellement idiot. Je suis tellement bête." On se traite de
tous les noms les plus horribles qui soient pendant cinq à
dix minutes, et on se dit que maintenant qu'on s'est traité
de tous ces noms méchants, on a en quelque sorte expié
ses péchés, ou qu'on s'est dit qu'on s'est suffisamment fait
mal pour ne plus recommencer. En réalité, nous nous
sommes menti à nous-mêmes. Nous venons de nous dire à
quel point nous sommes mauvais, méchants et stupides.

01:06:53 Et bien, devinez quoi ? Cette personne stupide, maléfique
et mauvaise dont nous venons de nous dire qu'elle est, eh
bien, nous allons probablement refaire la même chose au
lieu de nous dire : "Je sais que j'ai fait quelque chose de
mal, et je sais que j'ai utilisé mon agence pour faire
quelque chose de mal". Et nous ne l'avons pas excusé. De
vraies excuses ne ressemblent pas à "Oh, je suis désolé de
m'être emporté contre toi, mais j'étais vraiment fatigué". Il
vaut mieux s'excuser en disant : "Je t'ai engueulé parce
que j'ai utilisé mon agence à mauvais escient." On ne
rejette pas la faute sur autre chose. Nous admettons que,
non, j'ai fait cela. C'était moi, mais je peux le réparer et je
peux aller de l'avant, et je suis un enfant de Dieu, et j'ai
quelqu'un qui a un pouvoir infini et un amour infini qui
peut m'aider à traverser cette épreuve. Nous pouvons
garder la tête haute en tant qu'enfants de Dieu et aller de
l'avant.

01:07:40 Et devinez quoi ? Lorsque nous nous rendons compte que
nous avons blessé quelqu'un, cela provoque le remords de
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la conscience. Je pense qu'il s'agit là d'un élément
essentiel. En fait, lorsque nous blessons quelqu'un, il est
très malsain sur le plan mental de ne pas éprouver un peu
de remords ou d'empathie. Nous devrions le ressentir,
c'est une bonne chose, mais nous ne passons pas dans la
zone de la honte où nous avons l'impression d'être des
gens horribles. La chose était horrible. Nous devons le
reconnaître, l'affronter franchement et dire ensuite :
"D'accord, je vais y remédier. Je vais faire quelque chose
pour améliorer la situation, et je peux entrer en contact
avec des personnes, en particulier avec Dieu, qui peuvent
m'aider à le faire.

Hank Smith : 01:08:18 Justin, je trouve ironique d'être souvent en colère contre
mes enfants parce qu'ils cèdent à l'homme naturel, alors je
vais leur montrer à quel point je suis en colère en cédant à
l'homme naturel

Aislin Dyer : 01:08:29 C'est tout à fait exact

Hank Smith : 01:08:30 Comment osez-vous céder ainsi à l'homme naturel ?
Laissez-moi vous expliquer ce que l'homme naturel veut
que je fasse. Cela satisfait l'homme naturel de dire : "Tu es
si égoïste", plutôt que : "Parlons-en. Ce n'était pas une
décision très efficace." Dans un cas, il s'agit de se retenir,
et dans l'autre, il s'agit d'amasser des charbons sur ta tête
pour que tu te sentes petit et affreux.

Justin Dyer : 01:08:56 Dans le même ordre d'idées, 1 Jean 3:9 dit : "Quiconque
est né de Dieu ne commet pas de péché." C'est comme,
oh-

Hank Smith : 01:09:05 Oh, super

Justin Dyer : 01:09:06 Je suppose que je ne suis pas né de Dieu, mais la TJS...

John Bytheway : 01:09:10 Merci.

Justin Dyer : 01:09:11 ... nous aide beaucoup en disant : "Il ne persiste pas dans
le péché, car l'esprit de Dieu demeure en lui, et il ne peut
persister dans le péché parce qu'il est né de Dieu, ayant
reçu le Saint-Esprit, qui est une promesse." On ne persiste
donc pas dans le péché. Quand je vois, du temps où j'étais
évêque, quelqu'un venir me voir et me dire : "J'ai fait une
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erreur." Je lui dis : "Tu es né de Dieu." Je lui dis : "C'est
merveilleux. Vous êtes né de Dieu. C'est saint parce que tu
ne veux pas continuer à pécher." Les gens qui ne veulent
pas continuer à pécher, c'est ça être né de Dieu. Il n'est pas
très utile pour Jean de dire "Oh, oui, ceux qui pèchent et
ceux qui ne pèchent pas", parce que nous parlons de Jésus
et du reste de tous les autres, mais il parle ici de ceux qui
continuent à pécher et de ceux qui ne veulent pas
continuer à pécher ou qui s'efforcent de ne pas le faire,
c'est cela être né de Dieu.

Hank Smith : 01:10:02 La culpabilité que je ressens pourrait me dire qui je suis
vraiment, à savoir que je suis un être divin. Je suis une
bonne personne. Je me sens coupable parce que cette
chose est arrivée. J'aime cela. La culpabilité est le signe
d'une personne née de Dieu.

John Bytheway : 01:10:16 Vous vous souvenez peut-être de l'exposé de Brad Wilcox
sur le jeune homme aux prises avec un problème et qui
disait : "Je ne peux pas aller à l'église parce que je suis un
hypocrite" Son chef lui a dit : "Eh bien, tu es un hypocrite si
tu essaies de le nier ou de dire que ce n'est pas arrivé, ou
si tu ne l'affrontes pas ou si tu dis que l'Église ne devrait
pas avoir des normes aussi élevées, mais que tu es ici en
train de le confesser et d'essayer d'y faire face." Cela en dit
long sur ce que vous venez de dire, Justin, c'est ce que
vous êtes, regardez ce que vous faites.

01:10:49 Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast
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Aislin Dyer : 00:07 Passons à 1 Jean, chapitre 2, les versets 15 à 17 sont une
très bonne ligne directrice C'est cette lumière que nous
recevons de Dieu. N'aimez pas le monde, ni les choses qui
sont dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour
du Père n'est pas en lui. Car tout ce qui est dans le monde,
la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil
de la vie, ne vient pas du Père, mais du monde. Le monde
passe, et ses convoitises aussi ; mais celui qui fait la
volonté de Dieu demeure éternellement. Il nous est si
facile de suivre nos appétits, qu'il s'agisse des appétits de
notre corps ou de notre ego. Un proverbe dit : "Ne me dis
pas ce que tu aimes. Montre-moi où tu mets ton temps,
ton énergie et tes ressources et je pourrai te dire ce que tu
aimes".

00:52 Et parfois je pense que les choses que nous disons être nos
priorités, si nous devions en fait dire, "Eh bien, ok,
combien donnez-vous réellement à ces choses ?" Peut-être
que cela ne semblerait pas vrai. Nous pouvons nous laisser
distraire par des choses qui, si vous avez déjà entendu le
terme "urgent" par rapport à "important", peuvent nous
distraire. Il y a des choses qui nous paraissent urgentes et
que nous devons faire, mais elles ne sont peut-être pas
vraiment importantes, et c'est un point délicat. Cela ne
signifie pas qu'il faille dire : "Brûlons tout. Quittons tous
nos emplois. Ne faisons plus jamais rien qui va disparaître".
Bien sûr, ce n'est pas ça. Quand je pense aux tâches
ménagères, il est parfois agréable de penser que cette
vaisselle passera un jour.

Hank Smith : 01:29 Oui, un jour ou l'autre

Aislin Dyer : 01:30 Vous savez que le linge ne sera pas ressuscité Mais il peut y
avoir des principes éternels derrière les choses que nous
faisons, même dans un espace temporel, et nous pouvons
dire que le service que nous rendons à nos familles, une
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culture familiale de travail partagé et d'effort unifié, un
espace que nous créons où nous pouvons fraterniser avec
les autres, l'autodiscipline que nous cultivons lorsque nous
sommes de bons intendants de ce que nous avons, sont
des principes éternels qui peuvent remplir des objectifs
éternels. Ces principes sont éternels et peuvent remplir
des objectifs éternels. C'est pourquoi j'aime que le
président Nelson, lors de la conférence générale, nous ait
invités à penser de manière céleste : que voulez-vous
vraiment et comment tout ce que vous faites vous aide ou
ne vous aide pas à atteindre ce but ?

02:14 Il est intéressant pour nous de savoir comment discerner
ces choses. Comment discerner ce qui est un appétit
terrestre et ce qui est une chose éternelle ? Le verset 20
est vraiment intéressant. Il dit : "Mais vous avez l'onction
du Saint, et vous savez toutes choses. Je suis sûr que vous
avez tous les deux utilisé le mot onction cinq fois avant le
petit déjeuner, n'est-ce pas ? Oui. Comme les 10 mots les
plus courants. Une onction est un onguent. Le mot grec est
charisma, et c'est de là que vient le terme chrême. Si vous
ne le savez pas, dans de très nombreuses civilisations,
lorsque quelqu'un est couronné roi ou reine, il est oint
d'un chrême, d'une pommade spéciale et d'une huile
sainte.

02:57 Lorsque Charles III a été couronné récemment, c'est-à-dire
le dernier monarque terrestre établi, l'archevêque de
Canterbury l'a oint d'un chrême, d'une huile L'idée
sous-jacente est que Charles est désormais quelque chose
de plus. Avant, il n'était pas roi. Maintenant, il est roi. Il est
plus qu'une personne ordinaire. Aussi riche et privilégié
qu'il ait pu être, il est désormais quelque chose de
différent.

Hank Smith : 03:22 Cette onction a changé quelque chose

Aislin Dyer : 03:25 Exactement, et nous recevons l'onction du Saint Et grâce à
cette onction, nous avons la capacité de connaître toutes
choses. Si nous passons au verset 25, il est dit, et c'est la
promesse qu'il nous a faite, la vie éternelle. Puis aux
versets 27 et 28, il est dit : L'onction que vous avez reçue
de lui demeure en vous, et vous n'avez pas besoin que
quelqu'un vous enseigne, mais cette même onction vous

1-3 Jean; Jude Parte 2 followHIM Podcast Page 2



enseigne toutes choses, et elle est la vérité, et elle n'est
pas un mensonge. Et comme elle vous l'a enseigné, vous
demeurerez en lui. Maintenant, petits enfants, demeurez
en lui, afin que, lorsqu'il apparaîtra, nous ayons de
l'assurance et que nous n'ayons pas à rougir devant lui à
son avènement.

04:08 Ce langage me fait penser à l'alliance. Si nous demeurons
en lui, nous pourrions aussi dire que nous prenons son
nom sur nous. Si nous sommes avec lui, si nous sommes
des disciples, si nous le suivons et si nous faisons ce que
nous pouvons, que nous promet-il ? La vie éternelle. Et il
nous donne des cadeaux pour nous y aider, pour nous
enseigner et nous guider. Je veux dire que c'est l'alliance
de notre baptême en un mot. Nous allons le suivre et
prendre son nom sur nous. Il va nous donner quelque
chose. Il va nous donner le don du Saint-Esprit et nous
pourrons apprendre toutes choses. Il peut témoigner de
toute vérité. L'une des choses dont nous sommes bénis
dans le temple, nous sommes symboliquement oints dans
le temple lorsque nous y participons, et c'est l'une des
choses que je préfère faire dans le temple, c'est l'initiation,
parce qu'on a l'impression d'une effusion d'amour, de
confiance et de dons. Nous recevons le don de
discernement. Le Saint-Esprit peut nous aider à savoir ce
qui est bien et ce qui est mal, à faire nos choix, à
déterminer ce qui est important et ce qui est urgent.

05:07 Et je crois vraiment que nous pouvons recevoir la capacité
par la grâce de Dieu, par le don de son esprit, grâce à notre
onction par nos alliances, que nous pouvons être élargis et
habilités à faire tout ce que Dieu nous demande

Hank Smith : 05:21 Aislin, j'aime ce que vous avez dit ici. Aidez-moi à
comprendre quand vous parlez de l'onction du temple et à
quel point je me sens puissant, à quel point mon
enthousiasme pour être un saint est à son apogée et
ensuite je reviens à mon rôle de parent et à la gestion de la
vie et des gens. Je ne veux pas écouter le message de 1
Jean et me sentir mal dans ma peau. Je ne veux pas avoir
des auditeurs à la maison qui pensent : "Je viens
d'apprendre à quel point je suis un mauvais parent. J'ai
aussi appris que je ne suis pas vraiment dans la lumière
parce que je trébuche dans une relation." Comment
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surmonter ce sentiment de "Bon, voilà l'idéal, voilà ce que
nous recherchons. Et voici où nous en sommes, et c'est
normal que ce soit deux choses différentes et que nous
puissions nous étirer un peu." Je pense à un auditeur à la
maison qui se dit : "Bon sang, si j'avais su ces choses-là
quand j'étais parent". C'est presque la honte qui s'empare
d'un parent qui se dit : "Je suis tellement nul, j'aurais aimé
savoir."

Aislin Dyer : 06:26 comprends Peut-être que mes enfants ne seraient pas
d'accord, mais je pense que mon plus grand défaut en tant
que parent est que je suis quelqu'un qui a un gros
tempérament, c'est une partie de mon homme naturel
avec laquelle j'ai lutté toute ma vie et nous le savons tous.
Ce qui est extraordinaire, c'est que j'ai lutté contre cela et
que j'ai su que cette partie de moi était potentiellement
dangereuse pour les personnes que j'aime le plus. Je me
suis auto-flagellé. J'ai fait l'autoflagellation. J'ai fait le "Je
suis si terrible, pourquoi est-ce que je fais ça ? Cela
m'arrêtera." Non, cela ne fait que me plonger dans une
situation de plus en plus sombre. Ce qui est fascinant, c'est
que lorsque le programme pour les enfants et les jeunes a
été introduit pour la première fois et qu'ils ont commencé
à nous encourager à encadrer les gens dans notre gestion
pour qu'ils se fixent des objectifs, j'ai réalisé que si je
voulais encourager mes enfants à se fixer des objectifs et à
se rendre disponibles pour que nous puissions les soutenir,
je devais probablement en être le modèle.

07:17 J'ai donc établi mes propres objectifs et je les ai affichés
dans un espace public de notre maison, ce qui m'a
demandé une certaine vulnérabilité Mais l'une des choses
que j'y ai inscrites était : je dois apprendre à connaître la
colère. Et j'ai fait le petit pas, n'est-ce pas ? J'ai dit : "J'ai
besoin d'en savoir plus sur ce sujet." Et ce qui était
fascinant, c'est qu'en étant ouvert au fait que j'avais un
objectif, je travaillais activement sur quelque chose. C'est
incroyable comme cela m'a rendu plus réfléchi et plus
conscient. Cela m'a donné cette demi-seconde pour faire
un choix et ne pas simplement réagir avec mon instinct
naturel. Mais il est arrivé qu'un enfant me dise : "Maman,
n'oublie pas ton objectif". Je n'ai pas pu m'empêcher de le
dire.
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Hank Smith : 08:01 Oh man.

Aislin Dyer : 08:03 Ce qui est fascinant, c'est que j'en ai appris davantage à ce
sujet J'ai toujours essayé de faire attention à m'excuser
auprès de mes enfants, c'est vraiment très important pour
moi. J'ai observé dans notre famille que je m'excusais et
que je cherchais à grandir et à changer. J'ai vu mes enfants
devenir plus gentils les uns envers les autres. Je les ai vus
devenir plus disposés à demander pardon. Avec le recul, je
constate que ce processus a été très progressif et que je
n'y suis pas encore tout à fait parvenue. Nous ne nous
faisons pas d'illusions à ce sujet. J'ai encore des problèmes,
mais je vois des progrès. Je peux réellement constater des
progrès en moi-même lorsque je me dis : "Vous savez quoi
? Je ne me mets plus en colère aussi souvent qu'avant et je
ne craque plus aussi vite." Je ne peux même pas exprimer
le soulagement que je ressens à l'idée qu'il était possible
de faire des progrès. Est-ce que je croyais vraiment que je
pouvais faire des progrès ?

08:52 Peut-être que parfois je ne l'ai pas fait. J'ai peut-être pensé
: "C'est juste moi. C'est ce que je suis et c'est ce que nous
obtenons tous dans ce monde déchu. Il faudra la
résurrection pour arranger les choses". Mais je vois des
progrès et c'est là que je vois l'expiation de Jésus-Christ
agir dans ma vie. C'est ce processus de devenir dont nous
aimons parler. C'est lent, c'est parfois un combat de catch,
mais nous avons une fraternité pour nous aider les uns les
autres au sein de nos familles, au sein de nos autres
communautés ecclésiales. Et lorsque nous sommes
vulnérables les uns envers les autres, nous nous donnons
la permission de travailler et de lutter, de nous tenir la
main et de porter le fardeau les uns des autres.

Justin Dyer : 09:34 Nous devons nous assurer que nous ne nous faisons pas
honte parce que nous faisons honte aux autres C'est un
véritable cercle vicieux qui peut se mettre en place. J'aime
bien que dans 1 Jean 1, il parle de la réalité du péché, mais
il parle aussi de la réalité du salut. C'est exactement ce que
disait Aislin. 1 Jean 1, verset 9, si nous confessons nos
péchés, il est fidèle et juste pour nous pardonner nos
péchés et nous purifier de toute injustice. Puis, en passant
au chapitre 2, aux versets 1 et 2, mes petits enfants, je
vous écris ces choses afin que vous ne péchiez pas et que,
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si quelqu'un péchait, nous ayons un avocat auprès du Père,
Jésus-Christ, le juste, et j'aime cela. Il dit : "Je vais vous
écrire ces choses pour que vous ne péchiez pas, mais c'est
probablement ce qui va se passer." Nous avons un avocat
auprès du Père et il est, au verset 2, la propitiation ou le
sacrifice pour nos péchés, et pas seulement pour les
nôtres, mais aussi pour les péchés du monde entier.

10:36 Il ne s'agit pas d'un de ces dieux localisés auxquels certains
pensaient à l' C'est le Dieu du monde entier. Il est fidèle.
J'aime cette association avec Jean et c'est un peu comme
tous les autres versets, comme le verset 8 au verset 1 qui
parle du péché. Le verset 9 parle du pardon. Le verset 10
parle de ne pas pécher. Le verset 1 du chapitre suivant dit :
si vous péchez, nous avons Jésus. Et au verset 2, il est le
sacrifice pour nos péchés et pour le monde entier. Il les
associe si étroitement qu'il les lie les uns aux autres. Et
encore une fois, nous devons enseigner toute la vérité,
c'est-à-dire les deux, et je pense que Jean fait ici un travail
magistral pour envelopper ces deux idées ensemble.

Hank Smith : 11:24 C'est comme la chute et l'expiation. La chute et l'expiation,
encore et encore. La chute est importante.

Aislin Dyer : 11:31 . Racontez toute l'histoire, pas seulement la moitié.

Hank Smith : 11:34 Ce dont nous parlons ici me rappelle une expérience que
j'ai vécue il y a des années. Sarah et moi sortions du
temple du Jourdain et nous retournions à notre voiture.
Elle m'a posé une question étrange. Elle m'a dit :
"Pensez-vous qu'Adam et Eve se sont sentis un peu
stupides lorsqu'ils ont découvert qu'ils étaient nus ?" J'ai
répondu : "Quoi ?" Et j'étais si confuse. Elle m'a répondu :
"Eh bien, pensez-y. Si tu ne savais pas que tu étais nu et
que tu le découvrais plus tard. 'Oh, au fait, pendant tout ce
temps, tu étais nue'. N'avez-vous pas l'impression que vous
regarderiez en arrière et que vous vous diriez : "Oh mon
Dieu. Je n'arrive pas à croire que j'ai fait ça. Je n'arrive pas
à y croire". J'ai ri et j'ai dit : "Où veux-tu en venir ?" Et elle
m'a répondu : "J'ai appris quelque chose aujourd'hui. Ce
n'est pas juste de juger les erreurs d'hier avec les
connaissances d'aujourd'hui."
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12:35 Lorsque nous apprenons quelque chose de nouveau ou
que nous recevons une nouvelle vérité des Écritures, je
pense qu'il est dangereux pour eux de dire : " Regardons
en arrière et voyons ce qui aurait été différent si j'avais su
cette chose avant Quelle relation aurait pu être sauvée ?
Quel enfant aurait pu être aidé ? Cela peut être dangereux
et blessant, alors que si nous apprenons quelque chose de
nouveau, regardons vers l'avant et voyons ce qui est
possible, ce que nous pouvons faire maintenant". Car je
m'inquiète pour les mamans et les papas qui nous
écoutent, qui sont peut-être maintenant grands-mères et
grands-pères et qui se disent : "Oh, j'aurais pu être un
meilleur parent, j'aurais dû être un meilleur parent.
J'aurais dû être un meilleur parent. Pourquoi ne l'ai-je pas
su plus tôt ?" Je suis sûr que vous avez tous les deux
ressenti cela. J'ai ressenti la même chose. Je me sens mal
pour notre aînée. Elle a souvent dit à propos de notre plus
jeune enfant, nos deux plus jeunes sont des jumeaux,
qu'ils avaient une vie complètement différente de la
mienne. Comment se fait-il que tu sois si gentille et si
douce maintenant ?" Et je lui répondais : "Oui, je suis
désolée que tu aies été une petite expérience. On a
beaucoup appris."

Aislin Dyer : 13:32 Vous ne pouvez pas maintenir le même niveau d'intensité
On apprend ce qui est vraiment important.

Hank Smith : 13:36 Nous avons beaucoup appris depuis votre enfance

Justin Dyer : 13:39 Chaque fois que je rencontre un étudiant et que je
découvre qu'il a suivi un cours que j'ai enseigné pour la
première fois, je lui dis : "Je pense que vous pouvez vous
faire rembourser pour celui-là" Parce que j'ai beaucoup
appris. Je ne pense pas que notre fille aînée puisse se faire
rembourser pour le... Mais bien sûr, le Sauveur est le
Sauveur. Jésus est celui qui sauve, ce n'est pas nous qui le
faisons. Et il est très doué pour cela. Il est très doué pour
sauver, c'était son travail. Nous faisons de notre mieux.
Nous nous laissons envelopper par l'amour de Dieu et
nous allons de l'avant.

Aislin Dyer : 14:10 pense que nous devons parler du point central de tous les
sujets que nous avons abordés, à savoir que Dieu est
amour. Tout ce dont nous avons parlé est enraciné dans
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l'amour de Dieu pour nous, dans ce qu'il veut pour nous, et
lorsque nous ne comprenons pas pleinement cet amour ou
lorsque nous avons besoin de plus d'amour dans nos vies.
Dans 1 Jean, chapitre 4, versets 7 à 10, il est dit :
"Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres, car l'amour
est de Dieu, et quiconque aime est né de Dieu et connaît
Dieu. Celui qui n'aime pas ne connaît pas Dieu. Car Dieu
est amour. L'amour de Dieu envers nous s'est manifesté en
ceci que Dieu a envoyé son fils unique dans le monde, afin
que nous vivions par lui. C'est en cela que consiste l'amour
: ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, mais c'est lui qui
nous a aimés et qui a envoyé son Fils pour qu'il soit la
propitiation pour nos péchés.

15:03 Frère Jeffrey R. Holland a dit que le premier grand
commandement de toute éternité est d'aimer Dieu de tout
notre cœur, de tout notre pouvoir, de tout notre esprit et
de toute notre force C'est le premier grand
commandement. Mais la première grande vérité de toute
l'éternité est que Dieu nous aime de tout son cœur, de
toute sa puissance, de tout son esprit et de toute sa force.
Cet amour est la pierre angulaire de l'éternité et devrait
être la pierre angulaire de notre vie quotidienne. Alors que
nous avons parlé de la communion fraternelle, de la réalité
du péché et du don d'un Sauveur, si nous regardons les
choses en partant du principe que Dieu nous aime, cela va
vraiment changer notre façon de voir les choses. Les
grandes questions avec lesquelles j'ai lutté dans ma vie,
lorsqu'elles sont vues à travers la lentille de l'amour de
Dieu, je ne comprends pas tout, mais j'ai une confiance qui
va me dire : "Vous savez quoi ? Tout va s'arranger."

15:54 me souviens que lorsque nous étions mariés depuis une
dizaine d'années, j'ai regardé Justin un jour et je lui ai dit :
"Je ne suis plus aussi en colère contre toi qu'avant." Nous
en avons ri, mais j'ai réalisé que lorsque tu fais ou dis
quelque chose d'insensible, ma première réaction n'est
pas de dire : "Comment ose-t-il être aussi méchant avec
moi ? Ou qu'il est un imbécile ou quoi que ce soit d'autre."
Maintenant, ma première hypothèse est : "Il doit être très
distrait ou il est probablement très stressé en ce moment,
ou peut-être qu'il a faim". Et je me suis rendu compte que
j'ai maintenant une supposition bénigne de son point de
vue, que si quelque chose arrive, il n'essaie pas de me faire
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du mal. Je le sais parce que je le connais. J'ai suffisamment
d'expérience de notre relation pour savoir qu'il n'essaie
pas d'être méchant. Il m'aime. S'il se passe quelque chose
qui semble difficile, d'accord, quelle est la situation qui fait
que c'est comme ça ? Mais ce n'est pas que notre relation
soit si mauvaise.

16:50 Et bien sûr, nous avons des relations déchues, et nous
avons tous beaucoup de travail à faire au niveau des
relations Mais quand je pense à nos parents célestes,
quand je pense à notre Sauveur Jésus-Christ, s'il y a
quelque chose de vraiment difficile ou s'ils m'ont demandé
de faire quelque chose de difficile, si je le regarde à travers
le prisme de "Eh bien, ils m'aiment. Alors, soit ils vont
m'aider avec ça, soit ça va m'aider à grandir." C'est un peu
la cuillerée de sucre qui aide à faire passer le médicament,
mais c'est le vrai médicament. C'est l'amour de Dieu.

17:20 aime ce qu'a dit Frère Robert M. Daynes lors de la dernière
conférence générale d'octobre 2023. Il a dit : "Jésus a
annoncé dès le début qu'il était venu pour guérir ceux qui
ont le cœur brisé, pour proclamer la liberté aux captifs et
le recouvrement de la vue aux aveugles. Il ne s'agissait pas
seulement d'une liste de choses à faire ou de bonnes
relations publiques, c'est la forme de son amour. Et nos
alliances et nos commandements ne sont pas des règles
pour gagner son amour, il vous aime déjà parfaitement,
mais notre défi est de comprendre et de façonner notre vie
en fonction de cet amour". Et j'aime cette idée qu'il nous
aime, alors comment façonner notre vie à son amour ?

Justin Dyer : 18:01 adore ça. Cela me fait penser : "D'accord, je suis
probablement en train d'empêcher l'amour de Dieu
d'arriver jusqu'à moi d'une certaine manière dans ma vie.
Comment puis-je enlever les mauvaises herbes et tout le
reste pour que l'amour de Dieu puisse entrer en moi de
manière plus pure ? Et il semble que c'est ce que les
commandements représentent vraiment au fond : "Hé,
c'est une façon de faire l'expérience de l'amour de Dieu."

John Bytheway : 18:24 pense que parfois, si nous sommes dans l'erreur, nous
considérons Dieu comme un professeur d'université.
Jetons nous tous sous le bus ici.
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18:34 Qui prend plaisir à rendre la classe difficile et à recaler les
gens au lieu d'un Dieu qui veut nous bénir, qui nous aime,
qui veut nous sauver, et qui envoie même un avocat, Je
suis votre avocat J'aime ce verset d'ailleurs, si un homme,
une femme, un adolescent pèche, nous avons un
défenseur. Ainsi, lorsque nous utilisons le mauvais
paradigme du "Tu as fait ça de travers, je vais te recaler",
au lieu de quelqu'un qui est à nos côtés, nous avons besoin
d'un défenseur. Au lieu de quelqu'un qui est de notre côté,
nous pouvons avoir des problèmes. Et tout ce que Jean
nous dit, c'est ce que vous disiez, Aislin, c'est un Dieu qui
nous aime. Quelle est cette chanson ? Be still thy soul. Le
Seigneur est à tes côtés. Nous l'avons chantée cent fois et
parfois nous ne la chantons toujours pas. "Oh, vraiment ?
Tu veux dire qu'il m'aime ? Il veut que je réussisse ?" Oui. Il
n'est pas ce professeur que vous aviez et qui s'enorgueillit
du nombre de personnes qui n'arrivent pas à suivre mes
cours parce qu'ils sont trop durs. Ce n'est pas lui. Mais
j'aime le message que vous venez de formuler.

Hank Smith : 19:39 Aislin, je pense que c'est absolument essentiel John, vous
vous souvenez peut-être que lors de notre année Doctrine
et Alliances, le Dr Kate Holbrook nous a parlé du mariage
plural. Kate est d'ailleurs décédée depuis. Au début de sa
leçon, elle nous a enseigné quelque chose de crucial. Elle a
dit : "La seule façon d'aborder ce sujet, c'est à travers
l'amour de Dieu. Il faut se dire que Dieu nous aime, que le
Sauveur nous aime et qu'il veut ce qu'il y a de mieux pour
nous. Scott Woodward, notre ami de BYU Idaho, utilise
l'expression suivante : "Lorsque vous lisez les Écritures,
l'histoire de l'Église, n'importe quoi, vous l'abordez soit
avec une herméneutique de confiance, soit avec une
herméneutique de suspicion". Et cela change la façon dont
vous lisez quelque chose. Cela change votre façon de voir
les choses, et je pense que ce que vous nous demandez ici,
c'est d'avoir une herméneutique de confiance lorsqu'il
s'agit de tout ce que Dieu nous enseigne ou nous dit, en
partant du principe qu'il nous aime et qu'il veut nous aider.

20:42 John, je pense que c'est ce que vous dites aussi,
c'est-à-dire que " j'ai été blessé par un professeur
d'université ou quelque chose comme ça, ou par un
enseignant qui n'avait vraiment pas mon meilleur intérêt à
l'esprit J'aurais dû me méfier. Si j'avais été plus méfiante, je
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n'aurais pas été blessée". Mais avec le Seigneur, Aislin,
dites-vous que je peux aborder cette question en toute
confiance ? Que tout ce qu'il m'enseigne est dans mon
intérêt ?

Aislin Dyer : 21:03 Exactement. Je pense que l'amour est l'un des éléments
fondamentaux du caractère et de la nature de Dieu. C'est
la façon dont il fait tout et la raison pour laquelle il le fait.
C'est mon travail et ma gloire. C'est ce que je fais, parce
que je les aime. Je vais aider ces enfants à devenir les
meilleurs qu'ils puissent être. Parfois, nous ne nous
sentons pas très aimés et c'est une expérience réelle dans
ce monde déchu, mais cela me rappelle ce que le président
Nelson nous enseigne sur l'alliance : "Nos alliances nous
aident à ressentir l'amour de Dieu et elles nous placent
dans une position et un mode de vie où cet amour est
moins restreint." Comme tu l'as dit, Justin.

John Bytheway : 21:45 Eh bien, Justin, vous avez mentionné un verset de l'Écriture
que lorsque nous sommes si confus et que nous ne
pouvons rien comprendre, nous pouvons revenir à l'ange
demandant à Néphi : "Connais-tu la condescendance de
Dieu", et vous l'avez mentionné Sa réponse : "Je sais qu'il
aime ses enfants, mais je ne connais pas le sens de toutes
choses." C'est un très bon point de départ. Je n'ai jamais
rencontré Herman Newdik. Je n'ai pas eu de cours avec
Herman Newdik.

Hank Smith : 22:14 Vous pouvez remercier Scott Woodward pour celle

John Bytheway : 22:16 D'une façon de voir les choses. Si nous commençons par
cela, nous savons que Dieu nous aime et ensuite, qu'en
est-il dans le deuxième Néphi 26, "il ne fait rien, à moins
que ce ne soit pour le bien du monde".

Hank Smith : 22:27 L'avantage

John Bytheway : 22:28 En prenant les choses sous cet angle. C'est une excellente
idée, Hank. Kate Holbrook a parlé de ce sujet. Commencez
par là et cela vous aidera pour tout le reste.

Justin Dyer : 22:39 Revenons à l'idée de savoir qui est Dieu. Lorsque nous
sommes en communion avec Dieu, nous savons qui il est,
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nous connaissons son caractère et tant de choses en
découlent.

Hank Smith : 22:50 Comme Aislin l'a dit, cela ne rend pas les choses faciles,
mais cela atténue la difficulté et la confusion

Aislin Dyer : 22:57 Et cet amour peut nous aider à éliminer les peurs qui nous
barrent la route

John Bytheway : 23:02 une fille qui, à l'âge de trois ans, avait une fascination
inhabituelle pour le lave-vaisselle. Chaque fois que le
couvercle était ouvert, il y avait de la vaisselle libre qu'elle
attrapait et se mettait à courir dans toute la maison Si
j'aime ma fille et qu'elle prend un couteau et se met à
courir partout avec, si je l'aime, quel est mon rôle ?

Hank Smith : 23:26 Stop. Enseigner.

John Bytheway : 23:28 Dieu qui m'aime va me dire quand je fais des erreurs
J'apprécie cela. Dieu nous donne une conscience, une
lumière du Christ parce qu'il nous aime, de sorte que je
sais que je ne devrais probablement pas recommencer. Je
ne veux pas donner l'impression qu'il nous aime tellement
qu'il ne se soucie pas de ce que nous faisons. En fait, il se
soucie de ce que nous faisons parce qu'il nous aime
tellement.

Justin Dyer : 23:53 Notre compréhension de la vie prémortelle est très
importante pour comprendre que c'est ce que nous
voulions Je veux dire que nous étions dans la vie
prémortelle. Nous avons vu nos parents célestes et nous
nous sommes dit : "Vous êtes littéralement les deux
personnes les plus géniales de l'univers et nous voulons
vous ressembler. S'il vous plaît, pouvons-nous être comme
vous ?" Et ils ont répondu : "Absolument. Voici le plan.
Vous allez aller là-bas." Parfois, nous sommes au milieu des
choses. Nous perdons de vue que c'est vraiment ce que
nous voulions et qu'ils nous aident simplement à accomplir
ce que nous avions dit que nous voulions au départ.
Certains de mes étudiants ont décidé qu'ils voulaient
obtenir ce diplôme. Quand ils entrent à l'université, ils se
disent : "Je ne savais pas que j'allais devoir faire tout ce
travail." Et tel ou tel devoir, et puis on entre dans le vif du
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sujet et ils peuvent oublier que "c'est ce que je voulais,
c'est ce que j'ai choisi". C'est ce que j'ai choisi."

24:50 En tant qu'étudiants universitaires, en tant qu'enfants de
Dieu, nous avons parfois besoin de nous rappeler que c'est
vraiment ce que nous voulions, ce que nous avons
demandé Tout ce que nos parents célestes essaient de
faire, c'est de nous donner exactement ce que nous avons,
j'en suis sûr, imploré et dont nous nous sommes réjouis. À
l'idée que nous pourrions avoir tout cela. Je pense que la
connaissance de la vie prémortelle m'aide vraiment, du
moins moi, à ouvrir les yeux et à dire : "Oh, c'est ce que je
voulais". Tout leur travail, vous pensez à des parents
vraiment gentils, ok, aidons nous à y arriver. Tout leur
amour vise à nous aider à réaliser ce que nous leur avons
dit vouloir.

Hank Smith : 25:26 Oui, c'est fantastique

John Bytheway : 25:29 J'ai entendu une phrase, dont je ne me souviens plus qui
l'a prononcée, selon laquelle Dieu s'intéresse davantage à
notre croissance qu'à notre confort Que se passerait-il si
votre vie était toujours confortable ? Vous ne grandiriez
peut-être pas beaucoup. Tu es dans une situation difficile
en ce moment, Justin. Je parie qu'il y a beaucoup de
croissance là-dedans et beaucoup de sentiment d'amour
de Dieu pour les gens là-dedans. J'aime ce que Brad Wilcox
a dit un jour : "Un Dieu qui ne nous demande rien ne fait
rien de nous." Donc un Dieu qui nous aime va nous
demander des choses aussi, et peut-être qu'il est plus
intéressé par notre croissance. Et parfois, nous ne le
voyons pas au milieu de quelque chose, mais nous le
voyons après et nous pouvons dire : "Je suis heureux que
Dieu m'ait aidé à traverser cette épreuve."

Justin Dyer : 26:14 Nous avons parlé de l'amour de Dieu pour nous et la
question est de savoir comment nous aimons Dieu. Dans 1
Jean cinq, deux à trois, il semble que Jean essaie de nous
aider à savoir comment nous l'aimons. Il dit que nous
savons que nous aimons les enfants de Dieu lorsque nous
aimons Dieu et gardons ses commandements, car l'amour
de Dieu consiste à garder ses commandements, et ses
commandements ne sont pas pénibles. Et si vous allez à 2
Jean 1:6, il dit, et c'est l'amour que nous marchions selon
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ses commandements. C'est le commandement que vous
avez entendu dès le commencement, afin que vous
marchiez en lui. Et cela nous ramène au moment où le
Christ a dit : "Si vous m'aimez, gardez mes
commandements." Comment aimons-nous Dieu et que
devons-nous faire ? Eh bien, il nous le donne ici même.
Nous aimons Dieu en gardant ses commandements.

27:13 Et j'aime la façon dont il dit : "Devinez quoi ? Ce ne sont
pas des choses pénibles". Je ne dirai pas qu'ils sont
toujours les plus confortables et ils peuvent être très
difficiles et parfois absolument déchirants pour nous. Mais
il dit : "Mon joug est facile et mon fardeau est léger."
Prendre le fardeau du Christ. C'est la note de bas de page
du mot "pénible". En réalité, lorsque nous suivons le
Sauveur, le fardeau est léger. Nous devons tous porter un
certain fardeau dans notre vie. Chaque choix
s'accompagne d'un certain fardeau et vous dites : "Vous
savez quoi ? Si vous prenez les commandements,
c'est-à-dire l'amour de Dieu, vous portez un fardeau léger."
Et j'aime vraiment que nous définissions l'amour comme
une action, comme quelque chose que nous faisons. Hank,
j'ai écouté certaines des choses que vous avez dites à
propos des marathons.

28:05 Quand vous dites que vous courez des marathons, je ne
vous imagine pas assis sur votre canapé en train de penser
à des marathons, bons ou mauvais Je vous imagine en train
de courir le marathon, et c'est la même chose avec notre
amour pour Dieu, aimer Dieu, ce n'est pas simplement
s'asseoir sur notre canapé en ayant de bonnes pensées sur
Dieu. C'est "Oh, je l'aime en faisant". Je l'aime en gardant
ses commandements." Et c'est vraiment là que nous
voyons une grande partie de la définition de l'amour de
Dieu. Dans 1 Jean 4:9, il est dit que l'amour de Dieu envers
nous s'est manifesté en ceci que Dieu a envoyé son fils
unique dans le monde, afin que nous vivions par lui et que
nous soyons ici dans son amour. Non pas que nous ayons
aimé Dieu, mais il nous a aimés et a envoyé son fils pour
être la propitiation pour nos péchés.

28:56 Ce n'est donc pas que Dieu soit assis quelque part dans le
ciel et qu'il éprouve à notre égard des sentiments très
agréables qui ne nous feraient pas beaucoup de bien C'est
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qu'il le fait. Il agit pour nous. Lorsque Aislin et moi nous
sommes mariés, il y a une phrase que je n'oublierai jamais
parce que la grand-mère d'Aislin l'a cousue au point de
croix et l'a affichée sur notre mur. "On ne peut pas aimer
sans donner".

John Bytheway : 29:20 "On ne peut pas aimer sans donner", semble-t-il d'après
les notes que j'ai prises aujourd'hui Il faut contribuer plus
que l'on ne consomme. On dirait que c'est la même chose.
Vous voyez tout ce que j'apprends aujourd'hui ? C'est
génial.

Hank Smith : 29:33 Justin, j'aime que vous disiez que les commandements
sont un moyen d'expérimenter l'amour de Dieu C'est un
paradigme complètement différent de "Oh, les
commandements sont difficiles".

Aislin Dyer : 29:44 Si nous regardons les choses à travers l'amour de Dieu,
n'est-il pas beau de dire : "Dieu veut que je sois en
sécurité, c'est pourquoi il m'a demandé de faire ceci Dieu
veut que j'aie de bonnes relations. Dieu veut que j'évite la
douleur qui n'est pas absolument nécessaire. C'est le
pourquoi de tout cela. Ça m'aide beaucoup".

Hank Smith : 30:02 Oui. Je me souviens d'avoir été jeune et d'avoir pensé que
le premier commandement était de ne pas s'amuser parce
que tout ce qui semblait amusant était hors limite Je ne
me souviens pas quand cela a changé, mais cela a été un
moment profond pour moi de me dire : "Attendez, le
Seigneur m'a donné ces...". John, ce ne sont pas des
barrières, ce sont des garde-fous."

John Bytheway : 30:19 Oui

Hank Smith : 30:19 N'avez-vous pas donné cette conférence il y a plusieurs
années ?

John Bytheway : 30:21 Non, je ne l'ai pas fait Mais Boyd K. Packer l'a fait. Je l'ai
utilisé comme titre de livre. Le président Packer a dit :
"Quel malheur pour le jeune qui a l'impression que les
normes et les commandements sont une clôture autour de
l'amour qui dit "ne pas entrer"". Il a ajouté : "En fait, ce
sont des garde-fous sur l'autoroute de l'amour et du
bonheur, avec des poteaux indicateurs le long du chemin".
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C'est une herméneutique. Mais une autre façon de voir les
choses est de dire que ces commandements vous
protègent. Comme vous l'avez dit, Aislin.

Hank Smith : 30:56 Maintenant, Frère Christofferson 2021, "ses
commandements ne sont pas pénibles, Ils marquent le
chemin de la guérison, du bonheur, de la paix et de la joie.
Notre Père et notre Rédempteur nous ont donné des
commandements. Et en obéissant à leurs
commandements, nous ressentons plus pleinement et plus
profondément leur amour parfait". Un pasteur américain,
dont j'aimerais me rappeler le nom, a dit : "Les vrais
chrétiens ne portent pas leur religion. C'est leur religion
qui les porte. Ce n'est pas un poids, ce sont des ailes". Les
commandements sont des ailes. Ce ne sont pas des poids,
ce sont des ailes, ils peuvent vous emmener quelque part.
Ils vous aident à voir et à sentir l'amour de Dieu.

Justin Dyer : 31:36 Peut-être juste une petite chose. Quand on parle d'amour,
il y a toutes sortes de définitions. Il y a l'histoire d'un jeune
homme qui a attrapé du poisson, qui est au bord de la
rivière, qui fait cuire le poisson et qui le mange, et un
homme plus âgé qui arrive et dit : "Jeune homme,
pourquoi manges-tu ce poisson ?". L'homme répond :
"Parce que j'aime le poisson." Le vieil homme lui répond :
"Oh, tu aimes le poisson ? C'est pour cela que tu l'as sorti
de l'eau, que tu l'as tué et que tu l'as fait cuire. Ne me dis
pas que tu aimes le poisson, tu t'aimes toi-même et parce
que le poisson a bon goût pour toi, tu l'as sorti de l'eau, tu
l'as tué et tu l'as fait cuire." Nous avons donc ce mot
"amour" qui signifie toutes sortes de choses. Et quand
nous montrons vraiment notre amour pour Dieu, c'est
quand nous faisons ce genre de choses qui sont plus
inconfortables pour nous.

32:20 Pensez à ce que le Seigneur a dit, le Seigneur a donné son
fils unique C'est un sacrifice. Notre niveau d'amour pour
Dieu peut vraiment être déterminé par le niveau que nous
sommes prêts à sacrifier, ce sacrifice abrahamique. Il y a
ces moments que l'on voit dans les Écritures et qui se
reflètent dans nos propres vies, où nous disons : "J'ai suivi
les commandements. J'ai suivi ce que Dieu voulait que je
fasse. Cela m'a vraiment aidé à creuser et à voir, et à
développer l'amour pour Dieu d'une manière vraiment
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significative". Ce sacrifice est la révélation pour nous et
pour Dieu que c'est à ce point que nous aimons vraiment
Dieu.

Hank Smith : 33:06 Justin, Aislin, c'est fantastique Que devons-nous encore
voir dans ces trois épîtres et dans Jude ?

Justin Dyer : 33:13 L'une des questions qui se posent est la suivante :
d'accord, nous avons ces personnes qui quittent l'église,
mais que faisons-nous à ce sujet ? Comment pouvons-nous
nous connecter avec eux et comment pouvons-nous y
réfléchir ? Je pense que le langage est intéressant, c'est un
langage que nous n'utilisons plus vraiment. Jean essaie
d'abord d'identifier : "D'accord, qu'est-ce qu'ils enseignent
qui est faux et qu'il est important de comprendre ?" Dans 1
Jean 2 : 22, il est dit que celui qui nie que Jésus est le Christ
est un antéchrist et qu'il nie le Père et le Fils. Celui qui nie
le fils n'a pas le Père, mais celui qui reconnaît le fils a aussi
le père. Ce terme d'antéchrist revient plusieurs fois et nous
ne l'utilisons pas beaucoup. Nous ne parlons pas de mon
voisin Bob, vous savez, l'antéchrist ? Je veux dire que ce
n'est tout simplement pas le langage que nous devrions
utiliser ici.

33:59 Qu'en faisons-nous ? J'aime beaucoup le chapitre 4 de 1
Jean, où, si nous avons ces enseignements, que
faisons-nous de ces enseignements ? Nous ne sommes pas
tout à fait sûrs. Et il dit d'éprouver les esprits. J'ai trouvé
cela très intéressant. Il dit qu'il y a des faux prophètes.
Essayez les esprits et voyez s'ils sont alignés. À l'époque de
Jean, il s'agissait de Jésus venant dans la chair et souffrant
pour leurs péchés. Pour nous, aujourd'hui, je pense que
l'une des choses les plus utiles que nous puissions faire
pour tester les esprits est d'examiner les documents, le
Christ vivant, la famille : une proclamation au monde et le
document sur la restauration. Ces documents sont tout
simplement merveilleux pour nous aider à dire : "D'accord,
j'entends ces choses de la part des gens. Peut-être ont-ils
quitté l'Église. Qu'est-ce qui est vrai ? Qu'est-ce qui n'est
pas vrai ?" Prendre ces documents pour essayer de le faire
est vraiment, vraiment utile.

Aislin Dyer : 34:46 Ce sont les témoignages de nos témoins spéciaux. Ils ont
une voix unifiée dans ces domaines où ils ont dit : "C'est là
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que nous sommes tous solides." Nous avons déjà parlé de
l'importance de leur témoignage.

Justin Dyer : 34:56 Sur ce, comment travailler avec les individus ? J'adore
l'exposé du président Nelson, Peacemakers needed. Il y
parle beaucoup de toutes ces voix différentes, parfois très
dures, et nous ne devrions pas y contribuer. Comment
pouvons-nous continuer à nous assurer que nous aimons ?
C'est de cela qu'il s'agit. Le message central de John est
d'aimer. Comment pouvons-nous nous assurer que nous
continuons à aimer les individus tout en reconnaissant que
nous ne sommes pas d'accord sur certaines choses, mais il
est si important pour nous de nous rappeler qu'une
personne est bien plus que certaines croyances qu'elle
peut avoir. Si nous avons un ami cher qui a quitté l'Église,
c'est parfois tout ce que nous voyons, mais vous savez quoi
? Nous aimons toujours aller à la pêche avec lui ou nous
aimons toujours faire... Construisons nos relations de
toutes ces autres manières et ne laissons pas cette chose
se mettre entre nous, mais continuons à aimer et à
apprécier.

35:55 Je dirai que nous devons parfois faire attention à la
négativité de l'évangile que nous introduisons dans nos
vies J'avais un ami qui avait des enfants adultes. L'un de
ses enfants adultes avait quitté l'église et chaque fois que
cet enfant adulte venait chez lui, il critiquait l'église, il ne
pouvait rien dire de bon sur l'église. Un jour, mon ami a dit
à son fils : "Je sais que si tu entrais dans la maison d'un
bouddhiste, tu ne critiquerais pas ses croyances tout le
temps. Quand tu viens chez moi, j'apprécierais vraiment
que tu ne démolisses pas ma foi." Mon ami m'a dit que
c'est à partir de ce moment-là que leur relation s'est
améliorée. Il a pu dire : "Tu sais quoi ? Mettons peut-être
des limites. Je t'aime. Tu es merveilleuse. Merci, mais il y a
peut-être certains sujets que nous ne sommes pas prêts à
aborder."

36:53 Et de cette façon, l'amour et la relation peuvent se
développer de tant d'autres façons vraiment importantes
que nous ne sommes pas seulement coincés sur ce point,
ce qui est très important Mais l'amour et le
développement de notre relation de tant d'autres façons
sont tellement essentiels.
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Aislin Dyer : 37:08 Le président Nelson nous a appris à donner la priorité à
notre témoignage, à travailler pour notre propre
témoignage Parfois, je dis à mes enfants, lorsqu'ils s'en
prennent l'un à l'autre : "Il faut que tu sois le chef de
toi-même en ce moment." Et parfois, nous avons juste
besoin d'être le patron de nous-mêmes. Parfois, c'est là
que nous devons mettre notre énergie. Dans le livre de
Jude, il y a des idées très intéressantes sur la façon de
reconnaître que dans cette vie, nous vivons souvent aux
côtés de personnes qui peuvent ou non être unifiées avec
nous dans tous les domaines. L'unité est l'objectif céleste à
long terme, c'est un chemin cahoteux et nous y travaillons.
Mais dans notre vie de disciple, lorsque nous ne nous
sentons pas unis, il dit au verset 3 de Jude : "Vous devez
lutter avec ardeur pour la foi qui a été autrefois transmise
aux saints". Lorsque j'entends le mot "contester", je pense
parfois qu'il faut se battre pour. Mais plus j'ai réfléchi à ce
verset, plus je me suis dit que je devais m'assurer que je
faisais mon travail et que j'y mettais du mien.

38:05 Le président Nelson a dit ceci dans un message sur les
réseaux sociaux en août dernier. "Je vous supplie de
prendre en charge votre témoignage de Jésus-Christ, d'y
travailler, de vous l'approprier, d'en prendre soin, de le
nourrir pour qu'il grandisse. Et il nous avertit également de
faire attention à ce que vous y mettez. Ne lui donnez pas
que de la camelote. Veillez à donner une chance à Dieu.
Donnez-lui un peu de votre temps". Il ajoute ensuite :
"Veillez à ce que des miracles se produisent. Si nous ne
travaillons pas pour ce témoignage et si notre témoignage
n'est pas enraciné dans notre relation avec Dieu. Nous
avons parlé du fait que Dieu est amour, Dieu est lumière. Si
nous ne sommes pas connectés à lui, alors ce sera
vraiment difficile et tous nos autres appétits dont nous
avons parlé peuvent prendre le dessus". Jude nous donne
donc une liste d'exemples de personnes qui se sont
séparées - c'est l'expression qu'il utilise - du chemin de
l'alliance parce qu'elles n'étaient pas disposées à suivre le
modèle que Dieu leur avait donné parce qu'il entrait en
conflit avec d'autres choses qu'elles désiraient.

39:02 Je tiens à préciser que si les gens choisissent de s'éloigner
de l'Église, c'est pour des raisons très diverses Et je ne juge
pas toutes ces raisons. Parfois, cela se produit parce que
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l'on est en désaccord avec la doctrine. Parfois, c'est parce
qu'il y a eu des relations douloureuses ou des choses qui
se sont produites. Nous sommes des personnes
imparfaites, toutes au même endroit. Je n'essaie pas de
dire "Oh, ils ne l'ont pas voulu assez fort". Je ne dis pas
cela. Dans le livre de Jude, il nous donne une liste
d'exemples de personnes et de l'endroit où elles sont
tombées. Il parle des Israélites après leur sortie d'Égypte. Il
ne s'agissait pas d'un voyage d'un point A à un point B. Les
Israélites ont eu du mal à laisser des choses derrière eux et
à s'en sortir. Ils ont eu du mal à laisser des choses derrière
eux et des choses qui leur semblaient peut-être plus
confortables. Et cette nouvelle normalité n'était parfois pas
ce qu'ils voulaient.

39:46 Il parle des anges déchus. Nous savons qu'un tiers de
l'armée des cieux a été convaincu que le plan du Père
céleste était trop risqué ou n'en valait pas la peine. Nous
ne connaissons pas toutes leurs raisons, mais certains
n'ont pas choisi cette voie. Les habitants de Sodome et
Gomorrhe donnent la priorité à leur désir physique plutôt
qu'à la sécurité et à la dignité des autres êtres humains. Le
verset 9 est vraiment intéressant parce qu'il fait référence
à quelque chose dont je ne sais pas si vous avez déjà
entendu parler. Je n'en avais jamais entendu parler. Il s'agit
d'une petite bribe d'histoire qui vous passe sous le nez et
vous vous dites : "Attendez, quoi ?". L'érudit biblique NT
Wright affirme que cette histoire est tirée du testament de
Moïse. Il s'agit d'un ouvrage en grande partie perdu. Il
n'existe plus que sous forme de fragments en latin, mais
apparemment, Jude aurait été très familier avec cette
histoire et il s'attendait à ce que ses lecteurs le soient
aussi. Dans le témoignage de Moïse, il y a un épisode où
Michael, l'archange et Satan se disputent pour savoir ce
qu'il adviendra du corps de Moïse lorsqu'il aura fini sa vie.

40:43 Et c'est tout à fait ajouté à ma liste de lecture pour après
cette vie Il y a tant d'histoires sur lesquelles je veux en
savoir plus. Mais ce qui est intéressant dans cette histoire,
c'est que Michael fait appel à Dieu pour qu'il prenne la
décision. Et Satan, selon son mode opératoire typique,
n'est pas ravi de reconnaître l'autorité de Dieu dans la
prise de décision. C'est juste un autre exemple de celui qui
est en alignement avec Dieu et qui recherche ses conseils.
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On parle de Balaam. Le prophète à l'âne parlant veut
trouver une échappatoire pour contourner ce qu'il sait
devoir faire, mais comment peut-il satisfaire ce qu'il veut ?
Au verset 11, il est question de Cora, épelé Core dans la
version King James.

41:26 Voici une histoire intéressante tirée du numéro 16, où Cora
était le chef de la rébellion contre Moïse Ils sont venus
trouver Moïse et Cora a dit : "Vous en faites trop.
L'assemblée est sainte, chacun d'eux, et l'Éternel est au
milieu d'eux. Et le Seigneur est au milieu d'eux. C'est
pourquoi vous vous élevez au-dessus de l'assemblée du
Seigneur." Il n'aimait pas le modèle d'autorité que Dieu
avait établi. Il ne veut pas qu'on lui dise ce qu'il doit faire. Il
s'oppose à cela. Et puis nous avons l'exemple de Caïn, qui
est en quelque sorte l'exemple ultime de l'opposition entre
Satan et le Seigneur. Il y a beaucoup de raisons pour
lesquelles les gens choisissent de partir. Nous avons parlé
de réfléchir sur nous-mêmes et de nous assurer que nous
ne nous trompons pas. Cette liste est en quelque sorte une
suggestion pour dire : où en êtes-vous dans l'alignement ?
Qu'est-ce qui est difficile pour vous ? Où votre homme
naturel se met-il en travers de votre chemin ?

42:14 Lorsqu'un être cher choisit de s'éloigner de l'Église, cela
peut susciter des sentiments très forts Parfois, nous nous
sentons insultés ou blessés, et nous avons alors envie de
nous en prendre à lui. Nous pouvons être en colère, nous
pouvons être offensés. Nous pouvons avoir de la peine
parce que nous perdons peut-être ce à quoi nous pensions
que cela ressemblerait dans nos familles ou dans notre
communauté, et je pense que nous devons avoir de la
peine lorsque nous perdons quelqu'un. Nous voulons tout
le monde, et si les gens choisissent de s'éloigner, nous
perdons ce qu'ils pourraient apporter dans ce domaine
particulier. Espérons que l'amour du Christ nous permette
de surmonter ces sentiments et de maintenir la relation.
Lorsque j'étais au lycée, j'avais un bon ami qui se
renseignait sur l'Église et voulait apprendre, et nous lisions
le Livre de Mormon ensemble.

43:04 pu être avec elle pendant que les missionnaires
l'enseignaient, et c'était une expérience vraiment spéciale
pour moi de partager quelque chose que j'aimais avec mon

1-3 Jean; Jude Parte 2 followHIM Podcast Page 21



amie Elle n'a pu se faire baptiser qu'à l'âge de 18 ans et
son 18e anniversaire est arrivé et elle était tellement
excitée, je veux dire, pour moi, cela semblait être le cas. Et
elle a été baptisée. À l'époque, nous attendions une
semaine avant de confirmer un nouveau converti. Le
dimanche suivant, elle ne s'est pas présentée pour être
confirmée et recevoir le don du Saint-Esprit, et elle n'est
jamais revenue. J'étais très triste parce que j'avais cru
comprendre qu'elle aimait cela, qu'elle était enthousiaste
et que je lui donnais ce cadeau très précieux, quelque
chose qui était si important pour moi. Et puis le fait qu'elle
n'ait pas donné suite et qu'elle ait disparu. J'ai eu
l'impression que quelque chose de très important pour
moi venait d'être traité de façon insignifiante.

43:55 J'ai eu l'impression que c'était personnellement une chose
difficile pour moi. Mais grâce à l'amour du Christ, nous
pouvons entretenir des relations. Nous pouvons trouver
des moyens. Comme l'a dit Justin, une personne est bien
plus que son appartenance ou non à l'église.

44:11 Dans Jude, il parle de ce que nous faisons Il dit :
"Bien-aimés, au verset 20, édifiez-vous sur votre très sainte
foi, en priant dans le Saint-Esprit. Gardez l'amour de Dieu,
en attendant la miséricorde de notre Seigneur Jésus-Christ
pour la vie éternelle. Vous devez avoir votre fondation.
Cela me fait penser à Hélaman 5:12, souvenez-vous que
c'est sur le roc de notre Rédempteur que nous sommes
bâtis. Alors, quoi qu'il arrive, nous sommes solides. Et
lorsque nous avons cette base solide, au verset 22 de Jude,
il est dit que nous aurons de la compassion pour certains
et que cela fera une différence.

44:47 Nous allons être capables de ressentir cela Puis, au verset
23, il dit, et alors nous pourrions être en mesure de sauver
avec la peur et de les tirer du feu. Nous devons être prêts à
saisir ces occasions lorsqu'elles se présenteront. Et si nous
n'avons pas de relation, il se peut que nous ne soyons pas
assez proches pour arracher quelqu'un au feu ou pour
exercer une influence positive et compatissante sur nos
proches. J'ai vraiment l'impression que ces choses peuvent
être très compliquées et que c'est le Saint-Esprit. C'est
cette lumière de Dieu à travers notre onction sur laquelle
nous pouvons compter pour nous guider à travers des
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choses qui peuvent être vraiment compliquées et le
Seigneur sait comment le faire parce que chacun d'entre
nous fait des choses qui nous éloignent de l'alignement
avec Dieu. Nous nous séparons tous parfois de lui et il nous
aime à travers cela. Il nous aidera donc à faire la même
chose.

Hank Smith : 45:36 . Merci à vous deux d'en avoir parlé. Il est intéressant de
constater que cela se passait à l'époque de Jean, n'est-ce
pas ? On pourrait penser : "Oh, les gens qui quittent la foi,
c'est quelque chose que nous avons connu au cours des 20
dernières années". Alors qu'en réalité, c'est quelque chose
qui a existé tout au long de l'histoire. Même si vous
regardez l'histoire de l'Église des derniers jours avec
l'apostasie de Kirtland, cela existe depuis longtemps. Je
veux partager une expérience, comme vous l'avez dit,
Aislin, ce sont des choses complexes. On ne peut pas
généraliser. "Oh, ils vont s'éloigner de l'église". Voici
pourquoi, parce que chaque situation est différente. J'ai
une amie proche qui est une très bonne sainte des
derniers jours, qui a une famille merveilleuse et qui, pour
de multiples raisons, a décidé de s'éloigner pendant un
certain temps et peut-être de rejoindre une autre
congrégation, une autre église.

46:26 Alors que nous parlions, quelque chose de fascinant s'est
produit Encore une fois, je ne sais pas exactement ce qui
devrait se passer, mais cela ne semblait pas être la bonne
chose à faire. Elle a dit que la famille du service dont ils
avaient fait partie pendant si longtemps avait disparu très
rapidement. Elle a déclaré : "Je me suis sentie très mal à
l'aise avec ces amis que j'avais depuis 15 ans. Ce sont mes
amis avec lesquels nous sommes allés dîner et ce sont des
amis avec lesquels nous nous sommes aidés à élever nos
enfants, à participer à des matchs de football, à des fêtes
de quartier et à tout le reste. Et tout d'un coup, c'est
devenu silencieux". Elle a ajouté : "Tout ce que j'ai eu, c'est
des biscuits sur le pas de ma porte et des textes pour dire
la prière d'ouverture de la réunion des sacrements." Le
silence s'est installé et cela lui a brisé le cœur, car elle
luttait avec sa foi. Elle était vraiment en mode crise de foi.
Et je ne pense pas que quelqu'un aurait pu intervenir et
sauver la situation. Je ne pense pas qu'elle s'attendait à
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cela, ni personne d'autre. Mais le silence radio a été
dévastateur pour elle.

47:31 Et Justin, c'est comme tu l'as dit, nous pouvons créer des
limites et dire : " Je sais que tu as des sentiments différents
des miens à propos de l'église Créons quelques limites,
mais maintenons notre amitié. Continuons ce que nous
avons toujours fait." Elle a ajouté : "Nous ne sommes pas
des personnes complètement différentes aujourd'hui.
Nous ne sommes pas soudainement des étrangers, nous
sommes toujours les mêmes personnes parce que je suis si
loin de la situation. Il m'était facile de dire : "Ils n'auraient
pas dû faire ça. Ils auraient dû faire ceci. Ils n'auraient pas
dû faire ça". Mais cela m'aide à comprendre que lorsque
les gens autour de moi décident de s'éloigner, je ne veux
pas rester silencieux. Alors peut-être que Justin et Aislin, ce
que vous dites, c'est qu'il faut laisser l'amour vous guider. Il
n'y a pas exactement la bonne façon de faire, mais avancez
dans l'amour avec la foi que le Seigneur peut arranger les
choses.

Justin Dyer : 48:20 , vous avez demandé tout à l'heure, à partir de la
recherche, à quoi ressemble l'amour ? Lorsque nous
parlons de recherche, de parentalité et de ce qui est le
mieux pour les enfants, quelques éléments nous viennent
à l'esprit. L'un d'entre eux est ce que l'on appelle la
réactivité. Cela signifie simplement que le parent est à
l'écoute de l'enfant et de ses besoins. Et ce dont l'enfant a
besoin pour progresser. Souvent, nous sommes pressés et
nous réagissons au quart de tour, sans vraiment nous
asseoir et nous demander : "De quoi cet enfant a-t-il
besoin ? À quoi pense-t-il ? Qu'est-ce qu'il ressent et
comment y répondre ? Comment répondre à ce dont il a
besoin ?" Et je pense que dans l'exemple de votre ami, la
question que nous devrions nous poser est la suivante :
"De quoi a-t-il besoin ? De quoi ont-ils besoin pour se
sentir aimés et connectés ?" Et essayer vraiment de
comprendre ces personnes.

49:22 Brigham Young a dit que nous devrions étudier le
tempérament de nos enfants et les éduquer en
conséquence Il avait beaucoup d'enfants à étudier, alors je
ne sais pas. Mais cette idée que nous examinons chaque
enfant, que nous le traitons comme un individu et que
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nous lui donnons exactement ce dont il a besoin. Et je
pense vraiment que c'est ce que le Seigneur nous donne. Il
n'est pas un parent en masse. C'est un par un. Il s'agit
d'accorder à chaque enfant l'attention dont il a besoin, en
comprenant qui il est. Et malheureusement, c'est une cible
mouvante. C'est une cible mouvante pour un couple.

50:00 Nous nous sommes mariés assez jeunes et, au cours des 20
dernières années, nous avons changé, nous Ce dont on a
besoin à un moment donné n'est probablement pas ce
dont on a besoin à un autre moment. Et pour nos enfants,
c'est exactement la même chose. Il faut toujours se
demander de quoi cette personne a besoin. Je ne vois rien
de mieux, en termes de définition de l'amour, que de se
demander : "Qui est cette personne ? Que se passe-t-il
dans sa vie ? Permettez-moi de la comprendre et de lui
donner ce dont elle a besoin en ce moment."

Hank Smith : 50:32 Je fais de mon mieux pour évaluer, vraiment écouter,
évaluer et ensuite aller de La parentalité est faite d'essais
et d'erreurs, n'est-ce pas ?

Aislin Dyer : 50:43 N'est-il pas étonnant que nous croyions en un plan qui
nous permet d'apprendre par essais et erreurs ? Même si
nous avons appris en tant qu'enfant, nos parents faisaient
des essais et des erreurs, et parfois nous étions les essais
et parfois nous faisions les erreurs. Et parfois, ils étaient
une épreuve pour nous. J'ai pensé à une plage du nord de
la Californie appelée Glass Beach, qui était autrefois une
décharge remplie de bouteilles cassées et d'ordures, et qui
était horrible. Et puis, avec le temps, si vous pensez aux
vagues qui tirent ces matériaux vers l'intérieur et vers
l'extérieur, qui les roulent d'avant en arrière, c'est une
plage entière faite de galets de verre de différentes
couleurs et il n'y a pas un seul côté tranchant parmi eux.
C'est une chose étonnante que d'aller sur cette plage et de
marcher sur tous ces beaux galets verts, bleus, bruns et
clairs et de se rendre compte que ce qui était auparavant
un déchet, un déchet dangereux, est aujourd'hui beau et
lisse.

51:52 Et j'aime le fait que l'amour de Dieu puisse être cette eau
pour nous dans nos relations Nous sommes des individus
brisés, aux arêtes vives. Et je ne parle pas d'un bris
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irrémédiablement honteux. Je veux dire que nous sommes
intrinsèquement déchus. Cela fait partie de notre
expérience ici. Mais nous avons cette perspective céleste à
long terme qui s'offre à nous si nous choisissons de nous y
accrocher, à savoir que l'amour de Dieu va simplement
nous frotter dans tous les sens. C'est ce qui se passe
souvent dans nos familles et dans nos paroisses, dans ces
lieux de communion par essais et erreurs. Grâce à la
lumière de Dieu, nous pouvons mieux apprendre à faire
ces choses, et toutes ces aspérités vont s'effacer et nous
serons transformés. Dans 1 Jean, chapitre 3, verset 2, il est
dit : "Bien-aimés, nous sommes maintenant les fils de
Dieu. Et j'aime ce mot "maintenant" parce que pour moi il
indique que peut-être pas avant, nous sommes nés de
nouveau. Nous n'avions pas le même statut avec lui, mais
maintenant nous sommes les enfants de son salut.
Maintenant, nous sommes les fils et les filles de Dieu.

52:59 Et ce que nous serons n'apparaît pas Nous n'en sommes
pas encore là. Nous ne savons pas exactement à quoi cela
ressemblera ou ce que cela prendra, mais nous savons que
lorsqu'il apparaîtra, nous serons comme lui ou nous le
verrons tel qu'il est. Nous le connaîtrons. Nous serons alors
chacun l'incarnation d'un témoin spécial du Christ et nous
serons capables de le voir et de le reconnaître. Je ne pense
pas que nous ayons la capacité d'apprécier tout ce que le
Sauveur est pour nous. Je ne pense pas que notre cerveau
puisse le supporter, mais nous reconnaîtrons tout ce qui
s'est passé et nous serons assez grands pour contenir cet
amour, cette gratitude et cette connaissance qui est venue.
Nous serons devenus comme lui.

Hank Smith : 53:49 Absolument merveilleux. C'est tellement bon. Justin, Aislin,
nous avons été tellement bénis par votre temps et vos
idées aujourd'hui. Disons que je suis un auditeur à la
maison. Qu'espérez-vous que cela change pour moi ?
Qu'espérez-vous que j'en retire en me disant : "C'était
bien" ? Quels sont les points d'achoppement que je dois
garder à l'esprit ?

Justin Dyer : 54:09 Pour moi, ayant pu approfondir ce sujet, je me suis rendu
compte que John avait eu des problèmes à son époque
C'étaient des questions vraiment épineuses et difficiles. Et
sa réponse, c'est Dieu, son amour. Dieu vous aime. Il y a
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une réalité du péché, mais il y a une réalité du salut. Jésus
est réel, il est venu en chair et en os. Ce n'est que le
message que ces questions épineuses se poseront dans
nos vies. Nous devrions probablement nous demander ce
que Dieu pense de moi. Comment puis-je ressentir
davantage l'amour de Dieu pour moi-même ? Et ensuite,
comment puis-je en faire l'expérience pour d'autres
personnes ? Ces questions vous aideront à résoudre
presque tous les problèmes auxquels vous êtes confrontés.

Aislin Dyer : 54:58 Et j'ai le sentiment que nous jouons un jeu de longue
haleine Le président Nelson vient de nous inviter à
réfléchir : "Où allons-nous ? Quel est le but ? Qu'y avait-il
dans la prière d'intercession de Jésus pour que nous
soyons un avec eux ? À travers le temps, à travers les
générations et les expériences, il n'a pas dit "Seulement les
riches". Il n'a pas dit "Seulement les gens qui vivent ici".
Son but était que tous ceux qui étaient prêts à s'unir à lui
le fassent et qu'ils soient habilités, protégés et guidés. Et
grâce à la lumière et à l'amour de Dieu, nous pouvons
avoir confiance. Nous avons les prières du Christ pour
nous, pour qu'un jour nous puissions être unis à eux et leur
ressembler. C'est ce qui nous permettra d'adoucir toutes
les difficultés, qui font inévitablement partie d'un monde
déchu. J'ai le témoignage que c'est vrai, que sa lumière et
son amour font toute la différence.

Hank Smith : 55:53 Fantastique. John, quelle belle journée.

John Bytheway : 55:59 Oui, absolument. J'ai beaucoup de notes et j'ai du travail à
faire. J'ai une liste de contrôle. S'excuser auprès de mes
enfants ce soir.

Hank Smith : 56:08 Contribuer plus que l'on ne consomme

John Bytheway : 56:10 Plus que je ne consomme. C'est le signe pour le
réfrigérateur. C'est un enseignement très grand et très
beau. Et en regardant Jude de cette façon, on se demande
pourquoi les gens se battent, qu'est-ce qu'on fait ? C'est
génial. C'est brillant. Je vous en remercie.

Hank Smith : 56:22 . Merci à tous les deux d'être ici.

Aislin Dyer : 56:24 Merci beaucoup de nous avoir invités
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Justin Dyer : 56:25 C'est merveilleux

Aislin Dyer : 56:26 Ce fut un plaisir, une joie

Hank Smith : 56:28 Je me suis beaucoup amusé. Je sens que quelque chose
s'installe dans mon âme. Restez tranquille et sachez que je
suis Dieu. Je peux savoir que j'ai passé un bon moment
avec vous parce que je ressens plus d'amour et plus de
lumière. Lorsque nous nous éloignons de notre discussion,
si nous ressentons plus d'amour et de lumière, je pense
que nous étions au bon endroit au bon moment.

Aislin Dyer : 56:48 Oui

Justin Dyer : 56:48 Nous ressentons la même chose

Aislin Dyer : 56:49 A ce sujet. Oui.

Hank Smith : 56:51 Nous tenons à remercier le Dr Justin et Sister Aislin Dyer
pour leur présence parmi nous aujourd'hui Nous tenons à
remercier notre productrice exécutive Shannon Sorensen.
Nous tenons à remercier nos sponsors, David et Verla
Sorensen, et nous nous souvenons toujours, à chaque
épisode, de notre fondateur, Steve Sorensen.

57:06 Nous espérons que vous nous rejoindrez la semaine
prochaine Nous parlerons davantage du Nouveau
Testament sur followHIM.

57:11 Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les
références supplémentaires sont disponibles sur notre site
web. Vous pouvez regarder le podcast sur YouTube et des
vidéos supplémentaires sur nos comptes Facebook et
Instagram. Tout cela est absolument gratuit et nous
aimerions que vous le partagiez avec votre famille et vos
amis. Nous aimerions toucher davantage de personnes qui
cherchent de l'aide pour leur étude Viens, suis-moi. Si vous
pouviez vous abonner pour noter, évaluer et commenter le
podcast, nous serions plus faciles à trouver. Bien sûr, rien
de tout cela ne pourrait se faire sans notre incroyable
équipe de production. David Perry, Lisa Spice, Jamie
Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra et
Annabelle Sorenson.
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Président Russell M. Nelson : 57:50 Quelles que soient les questions ou les problèmes que
vous vous posez, la réponse se trouve toujours dans la vie
et les enseignements de Jésus-Christ Tournez-vous vers lui.
Suivez-le.
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Hank Smith : 00:02 Bonjour mes amis. Bienvenue sur followHIM Favorites. Je
m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec le merveilleux John
Bytheway. John, nous allons faire ce que nous avons
l'habitude de faire à followHIM Favorites. Nous allons
traiter une seule question de la leçon de cette semaine.
Cette semaine, nous sommes dans le premier, le deuxième
et le troisième Jean. Jean parle souvent de demeurer dans
le Seigneur. Il s'agit de 1 Jean, chapitre 2, verset 6. Celui
qui dit qu'il demeure en lui doit marcher comme lui. Verset
10, celui qui aime son frère demeure dans la lumière.
Demeurer n'est plus un mot que nous utilisons beaucoup,
Jean, alors que penses-tu d'eux quand tu entends le mot
demeurer dans le Seigneur ?

John Bytheway : 00:41 C'est un grand mot, et je me souviens avoir étudié
l'histoire de Noël dans Luc il y a des années. Dans le même
pays, il y avait des bergers qui restaient dans leur champ,
veillant sur leur troupeau pendant la nuit. Nous avons tous
entendu cela. J'ai cherché sur dictionary.com. Il y a une
très bonne liste. Rester, demeurer, endurer, persister, être
là où l'on est censé être, faire ce que l'on est censé faire,
c'est une sorte de mot. Il y a des bénédictions à rester. En
fait, dans l'histoire de Noël, les rois mages avaient un
pressentiment de ce qui allait arriver. Joseph le savait.
Marie savait. Évidemment, Jésus le savait. Qui ne le savait
pas ? Les bergers. Et comment l'ont-ils su ? Parce qu'ils
étaient là. Ils étaient là où ils devaient être et les anges
savaient où les trouver. Nous voulons être des abstinents
et être là où nous sommes censés être, faire ce que nous
sommes censés faire.

Hank Smith : 01:27 adore ça. En espagnol, abide, je crois que c'est
permaneced, quelque chose comme ça. Permaneced, mais
vous pouvez entendre le mot permanent là-dedans,
n'est-ce pas ?

1-3 Jean; Jude followHIM Favorites Page 1



John Bytheway : 01:38 Permaneced.

Hank Smith : 01:39 L'idée de demeurer dans le Seigneur devrait être que je
suis ici de façon permanente. Je suis ici pour toujours. Je
suis dedans. Les deux pieds sont dedans.

John Bytheway : 01:49 Les deux pieds dedans. Oui, c'est ça.

Hank Smith : 01:49 tout à fait d'accord avec Jésus. Je pense que le mot
"demeurer" implique que vous n'êtes pas à mi-chemin.
Vous n'êtes pas ici pour un petit moment. Vous êtes ici
pour toujours.

John Bytheway : 01:59 Nous sommes là pour La façon dont le chapitre 2 de 1 Jean
se termine au verset 28 est tellement agréable, et
maintenant, petits enfants, demeurez en lui, afin que,
lorsqu'il apparaîtra, nous ayons de l'assurance et que nous
ne soyons pas honteux devant lui à son avènement. Quel
beau verset ! J'ai marqué ce verset lorsque nous l'avons
parcouru.

Hank Smith : 02:22 Oui. Les gens recherchent souvent la confiance en soi. J'ai
besoin d'un peu de confiance en moi et d'estime de soi. Je
pense que ce verset est excellent. Demeurez en lui. Nous
pouvons avoir confiance.

John Bytheway : 02:34 Lorsqu'il viendra, nous pourrons nous tenir devant lui et
nous pourrons être confiants et ne pas avoir honte devant
lui parce que nous étions là où nous devions être en train
de faire ce que nous dev Et j'espère que nous rencontrons
nos compagnons d'infidélité tout le temps, n'est-ce pas ?

Hank Smith : 02:47 Oui. Il s'agit de 1 Jean, chapitre 3. Si nous demeurons en
lui, quand il apparaîtra, nous lui serons semblables.
N'est-ce pas fantastique ? C'est la promesse. Nous
espérons que vous nous rejoindrez pour notre podcast
complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez l'obtenir là
où vous obtenez vos podcasts. Cette semaine, nous
sommes en fait avec un couple, le Dr Justin Dyer et sa
femme, Aislin Dyer, ce que nous faisons rarement.
Rejoignez-nous sur notre podcast complet et
rejoignez-nous la semaine prochaine pour un autre
followHIM Favorites.
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